



Memoria Histórica

2019

Sombrerete, Zacatecas, México

Margarita Bustos Castañeda

Cronista Municipal



MEMORIA HISTÓRICA 2019

SOMBRERETE, ZAC.

Margarita Bustos Castañeda Cronista Municipal



Presentación

La huella del pasado sin duda será lo más preciado en las investigaciones del futuro, en consecuencia, el hecho de rescatar reviste el verdadero interés en preservar una identidad, que solo se concretara con las reminiscencias que se irán plasmando en un libro, día, mes y año del cual estaremos dando constancia como testigos de la historia sobre los aconteceres cotidianos y públicos que se dan cuenta en nuestro pueblo.

Sin duda alguna en este condensado encontraremos de forma escrita lo relevante del acontecer diario en sus diferentes ámbitos, haciendo posible esta modesta relatoria dejará huella y constancia de que vivimos en uno de los minerales más bellos del estado, "Sombrerete Pueblo Mágico".

Margarita Bustos Castañeda. Cronista Municipal

ENERO

1º de enero

para mis amigos, cronistas, familiares, compañeros de trabajo, conocidos y personas que leen lo que escribo les deseo de todo corazón que los 365 días sean los mejores de su vida. que el todopoderoso les otorgue lo que necesiten, principalmente salud, el don más grande y deseado, éxito en todo lo que emprendan, prosperidad y felicidad en unión familiar. un fuerte y cálido abrazo con mucho cariño.

2 de enero

Pocas personas se encuentran en nuestra vida como Bernardo, amigos del corazón, del alma y de sangre. Gracias estimado Bernardo por ser como eres; un amigo que me ha ayudado en momentos que he requerido de tu invaluable apoyo. Es lo que siente la Crónica Municipal por ese gran historiador.

3 de enero

En este 2019 habrá que redoblar esfuerzos. Cada año será mejor. Eso depende de cada uno de nosotros. Y a seguir haciendo historia...Éxito para todos.

4 de enero

No contamines ni utilices globos o plásticos. Por favor... Mejor, sigan poniendo sus zapatos, como antes de que hubiera tanta contaminación. Atentamente: Muchos seres que tienen derecho a seguir vivos... Muchas gracias.

5 de enero

Tramita tu licencia de conducir, te compartimos los costos para el mes de enero. Presenta CURP, identificación oficial con fotografía (vigente) y certificado médico que especifique tipo de sangre. Mensaje de la Dirección de Transito.

6 de enero

hoy, no solamente es dia de reyes, también se celebra el dia de la enfermera. ¡¡ felicidades a esa que ayuda a que llegue un nuevo ser al mundo, esa que cura las heridas del cuerpo y a veces las del alma, impartiendo consuelo y consejos a quienes lo piden. esa, que atiende a enfermos terminales aminorando su dolor. esa, a la que muchas veces tuvo en sus manos a un recién nacido, alegrándose con su arribo a este mundo. esa, que incontables veces cerró los ojos de un moribundo, derramado una lágrima. esa, la que, con aire, lluvia, gélido invierno, llega presurosa a su centro de trabajo para salir a cumplir con su tarea de prevenir enfermedades. esas enfermeras y enfermeros, dios les dotó de un corazón en el que cave: el espíritu de servicio, la ayuda a quienes lo solicitan, y consuelo y un gran amor a los

más desprotegidos. ¡¡¡así es y debe ser una enfermera y/ o enfermero, que dios les de una salud completa a todas y todos. ¡¡¡ felicidades!!!

7 de enero

El Sistema Municipal DIF realizó la entrega de 2 mil cobijas, 10 mil bolos y más de 8 mil juguetes como parte de los apoyos invernales para las personas más vulnerables del municipio.

La Señora Lilia Segovia de Murillo presidenta honorífica del SMDIF, acompañada de la directora Yesenia Herrera Jiménez realizaron la entrega en varias comunidades y colonias de Sombrerete de cobijas para personas de la tercera edad, juguetes y bolos para los infantes de Sombrerete.

8 de enero

Se brindan desayunos escolares en modalidad frío a las instituciones educativas de Sombrerete, la presidenta de SMDIF Lilia Eugenia Segovia de Murillo detalló que en lo que va de la administración 2018-2021 se ha hecho la entrega de 1,170 desayunos en 25 escuelas pertenecientes a comunidades de Sombrerete, beneficiando así; a más de 1000 niños integrados al padrón.

Detalló Segovia de Murillo, que los alumnos que se benefician en este programa social dentro de las escuelas corresponden a la objetividad para que tengan una buena alimentación por ende un mejor desempeño en la parte académica.

9 de enero

Terminada la obra: 436 páginas de información y análisis sobre los interesantes meses que precedieron al fusilamiento de Maximiliano, Miramón y Mejía, en Querétaro. Muy, muy recomendable lectura. Se agradece en demasía...

10 de enero

Lulu Bustos manifestaba con gusto. ¡¡Muchas felicidades a mi gran familia de enfermeras Lupita Bustos Margarita Bustos Castañeda Mirna Saucedo, Maggii Bustos Irene Reyes y Antonieta Bustos felicidades por tan ardua labor!! ¡¡Las quiero mucho!! ¡¡¡Dios las bendiga!!!

11 de enero

Día de los lustradores de calzado en Zacatecas. A propósito de zapatos... En Zacatecas hay una calle que llevaba el nombre de Zapateros por ser el oficio al que se dedicaban quienes la habitaban. Terminaba en el arroyo principal, pero en el año 1694, fue recortada por el puente construido entre la plaza de San Agustín (hoy Plazuela Miguel Auza) y la calle de Tacuba.

En 1915 la Asamblea Municipal dispuso que llevara el nombre de Belisario Domínguez y en 1921 el Ayuntamiento le impuso el nombre del insurgente Ignacio Allende, denominación que conserva hasta hoy día.

12 de enero

La semana del zacatecano se llevará a cabo en el marco del @fwssr. ¡enero es un gran mes para los vaqueros mexicanos y texanos!

13 de enero

Presentación de Candidatas de la FERECA 2019 en la Colonia Hidalgo, la feria la hacemos todos.

- -Mónica
- -Jasmin
- -Paola

14 de enero

Hoy. De esos días de esta época de invierno, Sombrerete lugar donde hace más frio adentro de tu casa que afuera.

15 de enero

Pidamos al Santo Niño de Atocha por todos los enfermos y por nuestros hermanos que están lejos de su tierra, los esperamos en #Plateros!

16 de enero

Este fin de semana bajarán las temperaturas en territorio ZACATECANO...hay que cuidarse y no nos olvidemos de nuestras mascotas.

17 de enero

Hoy fue presentado públicamente, el Programa Cultural para la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2019, ven y disfruta de los eventos.

18 de enero

"El Siglo de Torreón". En Conferencia de Prensa con medios de comunicación de la Comarca Lagunera. FERECA 2019. Presentación del Programa General y Taurino

19 de enero

La vivienda, un derecho para todas y todos, por tal razón la Administración que encabeza el presidente municipal Arq. Manuel Alan Murillo Murillo, busca mejorar la calidad de vida de los sombreretenses a través de programas para ya sea; adquirir un baño, cuarto o techumbre.

20 de enero

Apoyo dentro del programa Mejoramiento a la Vivienda, construcción de cuartos en Col. Hidalgo.

21 de enero

En Ejido Zaragoza se construyen cuartos adicionales para de esta manera mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

23 de enero

Te esperamos a ti y toda tu familia. En punto de las 10:00 p.m. se llevará a cabo el baile de Gala donde amenizará Sonora Everest y Adgama Show.

24 de enero

Rueda de Prensa. Visita de la Mexicana Universal de Veracruz y Mexicana Universal Zacatecas. Miss Modelo Aguascalientes.

25 de enero

inició la Feria Tradicional de La Candelaria, FERECA, Feria Regional. Lo primero, la elección de Reina, entre tres hermosas jovencitas; Paola, Mónica y Jazmín. Después de la elección de Reina, Princesa y Alteza. A las 22 horas, ya empedaba a llegar la concurrencia, el extraordinario grupo ADGAMA Show con sus excelentes músicos e intérpretes, estuvieron a la altura y más, con la SONORA Everest. Hermosa la decoración, a la altura de este hermoso baile de gala, que hizo recordar y añorar, esos bailes en los que se esmeraban las damas y caballeros en lucir de lo mejor. La noche, como todas del mes de enero, gélida, atinada la colocación de llameantes calentadores de gas, mismos que aminoraron el frio. La entrada triunfal de la Reina Mónica Murguía y Paola Villasana Montes. Iluminó de belleza y simpatía, haciendo su recorrido en el centro del patio. Ignoramos el porqué de la ausencia de Jazmín. Nuestro Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo y su distinguida esposa Lilia Eugenia Segovia, luciendo muy bella, hicieron con su presencia un plus a este baile tan esperado. Fuimos de las primeras en llegar, posteriormente llegaban grupos de personas jóvenes, conocidos matrimonios, personas mayores, empresarios, políticos, medios de comunicación, fotógrafos y por supuesto, diligentes meseros que, dicho sea de paso, llegaron una hora antes y su atención fue esmerada. Ricas botanas y bebidas para todos los gustos. Los comentarios que surgieron fueron el porqué, no se colocó un toldo o malla en el patio. La SONORA Everest amenizó con música variada. En la entrada, o entre patio, como se le llamaba antes, se colocó un regio adorno con un sillón en el que posaron muchas de las damas asistentes para la "foto del recuerdo" FELICIDADES A los integrantes del Patronato de la FERECA por este maravilloso baile de gala.

26 de enero

Dentro de las actividades deportivas de la Feria Regional de la Candelaria 2019 el Presidente Municipal el Arq. Alan Murillo Murillo, dio el arranque de salida y premiación de la Carrera Atlética 7K, misma que se llevó a cabo por las principales calles del municipio.

27 de enero

Tuvieron lugar dos magnificas conferencias en El Museo Municipal de Sombrerete, Zac. Las conferencias trataron el tema de la numismática de Sombrerete, Zacatecas y Guanajuato. "Bosquejo de la Herencia Numismática de Sombrerete" El Ing. Daniel Meril Vázquez y el Lic. Carlos Arroyo Joachín. Los conferencistas. Además, La exposición de Las monedas Vargas, acuñadas en Sombrerete y fichas. Monedas dé Zacatecas, del Estado de Guanajuato y un plus, exponiendo una antiquísima moneda de Grecia: una "Tetradracma" Felicidades por esta magnifica presentación.

28 de enero

Dentro del orden protocolario en materia cultural, en el museo municipal Villa de Llerena se inauguró la exhibición de colección de monedas antiguas de 1860-1930, Sombrerete le apuesta a una mayor cultura cognitiva para sus habitantes.

29 de enero

Llevan a cabo reunión con autoridades municipales, estatales y federales, así como vecinos de la colonia Industrial, esto con la finalidad de ver los avances del cierre del relleno sanitario y la apertura del nuevo.

30 de enero

Históricamente en nuestro Pueblo Mágico; exposición fotográfica de la fototeca de Zacatecas, enhorabuena y felicidades por los gustosos de esta arte.

31 de enero

Llevan a cabo reunión con autoridades municipales, estatales y federales, así como vecinos de la colonia Industrial, esto con la finalidad de ver los avances del cierre del relleno sanitario y la apertura del nuevo.

FEBRERO

1° de febrero

Nuevamente se le exhorta a la ciudadanía en general para ser participe del Curso de Atención al Cliente.

2 de febrero

Día de festejar a la virgen de la candelaria, patrona de sombrerete, pueblo mágico. una centenaria celebración religiosa y civil. la feria tradicional, recibe a sus visitantes con los brazos abiertos, la virgen de las candelas, llegó al real de sombrerete, en el año de 1556. fue un regalo del conquistador don juan de Tolosa, quien envió al fraile franciscano Gerónimo de Mendoza a Sevilla, España por ella. una capilla construida por los tlaxcaltecas esperaba a la que será, es y será la quien preside los eventos feriales religiosos.

Igualmente quiero destacar que en este día se dio la inauguración del hospital Comunitario, siendo el propio Gobernador del Estado, Alejandro Tello C. quien lo entregó al pueblo de Sombrerete. Enhorabuena y felicidades.

3 de febrero

A un día de finalizar la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2019, los ambientes sociales y familiares continúan en su total esplendor. La gran fiesta para los Sombreretenses, turistas y paisanos dio inicio a partir del pasado 25 de enero y culminará este próximo 4 de febrero con Calibre 50, cabe señalar que absolutamente todos los eventos que la ciudadanía ha podido disfrutar y acudir se han ofrecido de manera gratuita.

Hasta el momento la organización y coordinación tanto del patronato y autoridades municipales competentes brindan total seguridad y certeza en materia de seguridad a quienes acuden a la FERECA 2019, hasta el momento existe saldo blanco en los eventos ya transcurridos, se han suscitado pormenores singulares a los cuales en la inmediatez se le ha puesto atención para dar respuesta precisa y certera a cada situación, la integridad de las familias siempre será prioridad.

Se exhorta a la ciudadanía para continuar con esa calidez, buena voluntad, hospitalidad y buenas atenciones para los nuestros y asimismo con aquellas personas que visitan el Pueblo Mágico de Sombrerete. El día de hoy no olvides disfrutar del gran espectáculo que brindará "El Fantasma" en la plaza de toros la española -todos hacemos la feria y juntos lo hacemos diferente.

4 de febrero

El personal del departamento Coordinación de Delegados Municipales realizó y contribuyó en la labor social con el municipio de Sombrerete en la pinta de bancas en el jardin principal.

La titular de la unidad administrativa L.E. Martha Laura Martínez Domínguez comentó sobre la importancia de involucrarse activamente en el mejoramiento de la comunidad, en esta ocasión se pintaron las bancas del jardín Constitución de la cabecera municipal, arrancaron las fiestas del Pueblo Mágico y sumamente importante contar con una imagen digna y presentable para los habitantes de Sombrerete y los turistas que acudan a las festividades.

Resaltó que se está trabajando conjuntamente con los delegados municipales para realizar tareas de mantenimiento y limpia en cada una de las comunidades, invitó a los ciudadanos para que se unan a estas campañas de coparticipación social y aportar beneficio directo a la comunidad.

5 de febrero

Este es el verdadero sentido de las obras, la vida. Hoy a las 14:25 en el nuevo hospital de Sombrerete le dieron la bienvenida a la primera bebé pesando 2700 grs. Muchas felicidades a la familia Estrada Martínez.

6 de febrero

¡¡El Programa de Mejoramiento Genético avanza!! Mediante las exposiciones ganaderas la Secretaria del Campo de Gobierno de Zacatecas sigue apoyando a los productores en la adquisición de sementales de razas puras. El pasado viernes, David Garcia Valdes, en compañía de autoridades municipales, inauguró este fin de semana las actividades de la Exposición Ganadera

7 de febrero

Gobierno de Zacatecas a través de la #SAMA recibió a los miembros del Consejo de cuenca del río San Pedro, siendo sede el municipio de Sombrerete de la 7a. Sesión ordinaria de la Comisión de Operación y Vigilancia (COVI).

8 de febrero

Gracias al esfuerzo del Consejo Asesor, Conanp y Ejido Villa Insurgentes, el Parque Nacional Sierra de Órganos logró formar parte de las áreas naturales protegidas de nuestro Estado.

9 de febrero

La coordinación de delegados municipales emprende acciones en base a su plan de trabajo para el municipio y sus comunidades, en esta ocasión se llevó a cabo campañas de limpieza en las diferentes comunidades del municipio. Personal que labora en dicha coordinación acudió a apoyar al delegado José Luis Félix Enciso de Mateo Gómez donde se dieron cita más de 50 personas de la comunidad.

10 de febrero

La coordinación de delegados municipales realizó una capacitación en materia de seguridad en las comunidades con sus respectivos delegados, tales reuniones y/o capacitaciones tratan problemáticas diversas adscritas al tema de seguridad que le atañe a las comunidades.

Estas actividades se impartieron por la Policía Estatal y el Director de Seguridad Pública Municipal, Lic. Francisco Ruiz Aguilera quien dio respuesta y orientación a los delegados municipales en base a cada petición o inquietud manifestada, dichas capacitaciones se llevaron a cabo en la Colonia González Ortega, Charco Blanco, Colonia Hidalgo y en la cabecera municipal donde se dieron cita más de 100 delegados.

L.E. Martha Laura Ramírez Dominguez titular del departamento agradeció la amplia participación de los delegados y su gran compromiso con la presente administración 2018-2021 misma que dirige el Arq. Alan Murillo Murillo.

11 de febrero

Hoy se firmó el convenio de prestaciones 2019 con el sindicato SUTSEMOP la Administración 2018-2021, pretendemos buscar mayores beneficios para el trabajador.

12 de febrero

Toma de Protesta e Instalación del Comité Municipal de Salud y Consejo Municipal contra las Adicciones El objetivo de este comité es establecer el compromiso para desarrollar acciones que favorezcan la creación de entornos y comunidades saludables esto es posible con la participación de la comunidad, las instancias y sectores competentes por lo que se integró el Comité Municipal de Salud.

Mismo que quedó integrado por el Dr. Oscar Arturo Guerrero López como Presidente, Arturo del Real López Coordinador, vocal de Prevención de Enfermedades la Dra. Maricela Urquizo Gurrola, vocal de la prevención de salud, L.E. María Lidia de Luna Sandoval, vocal de comunicación y difusión Ramsés Ríos Rodarte, vocal migrante Ariana Ortega, vocal de prevención de adicciones José Ángel Delgado Martínez Pérez, vocal por la educación, regidora Elena Ochoa, vocal de Salud Lucila Monreal Palacios responsable del ISSTE de Sombrerete, vocal de Salud Gladis Cera Valdez, vocal de nutrición, Lilia Eugenia Segovia Báñales presidenta del SMDIF, vocal de actividad física, vocal de salud Dr. Salvador Mireles Director de la unidad no. 7 de la Clínica del IMSS de Sombrerete, vocal de Salud Dra. Fabiola García Montoya directora del Centro de Salud, Prof. María Esther Ibarra Longoria, vocal de Medio Ambiente Luvianca Partida Chávez, vocal de Salud Ricardo Miguel Hernández, director de la Unidad de Protección Civil.

La conformación de este comité MUNICIPAL DE SALUD dará fortaleza a este a este rubro pues se trabajará coordinadamente el gobierno municipal, sus organismos y dependencias de Salud en beneficio de los ciudadanos de Sombrerete.

13 de febrero

La Delegación Zacatecana de Ciclismo con la amplia participación de Bryan Castro Bustos (Sombreretense) el cual obtuvo el Séptimo lugar en la prueba de velocidad por equipos a la par de Christopher Gámez de Río Grande y Jorge Horacio Solis de Zacatecas.

En la categoría femenil se logró obtener el 6to lugar con Valeria Márquez y Rosa Isela Perales de Zacatecas y Fresnillo, el deporte siempre como área de oportunidad para las nuevas generaciones.

14 de febrero

En recorrido por la zona frijolera de #Zacatecas supervisamos la operación de los centros de acopio y escuchamos las preocupaciones de los productores de Sombrerete y Saín Alto. Palabras de Fito Bonilla, SEDATU.

15 de febrero

Atendiendo el llamado de nuestros compañeros de ALA Campesina Sain Alto y Sombrerete. De paso una excelente charla con El presidente municipal Alan Murillo. ¡¡¡Seguimos!!!

16 de febrero

La Administración 2018-2021 lamenta profundamente el fallecimiento de la infanta Silvia Dayana "n" con apenas año y medio de edad, hecho que fue suscitado en la Guardería Colorines ubicada en la cabecera municipal; de momento se espera la necropsia de ley para descartar especulaciones infundadas sobre tal situación, y así; determinar la causa de muerte.

17 de febrero

La unidad administrativa de Enlace Educativo del municipio de Sombrerete paralelamente con la Dirección de Desarrollo Económico realiza las gestiones pertinentes en la Biblioteca Mauricio Magdaleno del estado de Zacatecas para buscar el equipamiento de la "Biblioteca Ilustres" misma del territorio Sombreretense, la cuál será beneficiada con equipos de cómputo para uso y beneficio directo de aquellas personas que acuden a la consulta de información escrita o digital.

18 de febrero

La Liga Municipal de Voleibol rindió homenaje en vida al profesor Manuel Díaz Denis donde lo acompañaron sus amigos, familiares, compañeros y ex alumnos. Se desempeñó como docente y director en la Escuela Primaria Independencia turno matutino, donde destacó en el deporte en la disciplina de voleibol y fútbol.

19 de febrero

El Presidente Municipal el Arq. Manuel Alan Murillo Murillo de nueva cuenta recorre y visita las comunidades de su municipio, en esta ocasión acudió a la localidad 20 de noviembre y la Col. González Ortega donde en compañía de personas de la tercera edad platicó y convivió con cada una de ellas.

Murillo Murillo señaló estar comprometido con los habitantes de las comunidades ya mencionadas, también les comentó que no sólo en campañas se deben visitar y recoger las necesidades que hoy existen en tales lugares "día a día hay diversas situaciones que aquejan a los colonos y habitantes de las comunidades, nos encontramos trabajando para dar respuesta a cada solicitud, petición, necesidad pero sobre todo respuesta inmediata y veraz a las demandas ciudadanas, el principal beneficiado debe ser el pueblo, y así; será en esta administración 2018-2021 la cual me tocó dirigir. Manifestó

Después de recibir al presidente municipal, las personas de la tercera edad agradecieron la visita, pero más el hecho de seguirles tomando en cuenta, de manos de alcalde recibieron diversos apoyos alimenticios y fue así; como el Arq. Alan Murillo se despidió de los ciudadanos y les invito pasar al palacio municipal para tener mayor cercanía sociedad y gobierno, ya que la presidencia es un espacio de puertas abiertas.

20 de febrero

El Instituto de la Juventud Sombreretense fortalece las áreas de oportunidad para el sector juvenil esto se traduce a través de la firma del Convenio de Colaboración con el Instituto de la Juventud del Estado de Zacatecas para la instalación de la escuela de fútbol denominada "actitud joven" en el municipio de Sombrerete, se contará con las categorías de 12 a 15 y 15 a 20 años de edad en ambos sexos, dicha acción buscará fomentar la cultura del deporte como medio de prevención del delito en el estado, al evento se dio cita la Directora del Instituto de la Juventud del Estado de Zacatecas, Lic. Alejandrina Varela, el Director de la Unidad Académica de Psicología, Hans Hiram Pacheco, así como autoridades del incufidez, de la escuela de trabajo social y un representante del equipo de fútbol de mineros de zacatecas así como los directores de los Institutos de la Juventud de los municipios, donde estuvo presente el Lic. Luis Enrique Sanz del Departamento de INJUSOM (Sombrerete).

21 de febrero

El Presidente Municipal Arq. Alan Murillo Murillo fortalece los trabajos en el cobro del impuesto predial en la Comunidad de González Ortega. próximo sábado 23 de febrero el departamento asistirá y abrirá sus puertas con un horario de 9:00 am a 4:00 pm en la delegación municipal.

22 de febrero

Regresa Presidente Municipal a las comunidades de Sombrerete, el edil se encuentra respaldado por el equipo de trabajo que se encuentra en el Palacio Municipal, por ello invitó a los ciudadanos para que acudan al ayuntamiento y realicen cualquier trámite, gestión ó petición que necesiten y requieran, la Administración 2018-2021 es un espacio de puertas abiertas para la ciudadanía en general.

23 de febrero

Se firma Convenio con el Instituto de la Juventud en el Estado de Zacatecas "Escuelas de Fútbol Actitud Joven 2019"

24 de febrero

El Instituto de la Juventud del Estado de Zacatecas conjuntamente con el Instituto de la Juventud Sombreretense lanzan la siguiente convocatoria para que formes parte de las escuelas de fútbol "Actitud Joven" no dejes pasar esta gran oportunidad.

25 de febrero

Mantenimiento a infraestructura urbana por parte de servicios públicos. Sombrerete necesita espacios y servicios públicos dignos, obvia razón nos inclina al trabajo permanente y constante en el municipio.

26 de febrero

El Departamento del Deporte y la Liga Municipal de Básquetbol siempre preocupados, pero mayormente ocupados en las necesidades del sector, se realizan las gestiones pertinentes en las dependencias afines para efectuar el mantenimiento que se lleva a cabo en el gimnasio municipal, esto con el objetivo de que los deportistas del municipio cuenten con un espacio deportivo digno para realizar sus actividades físicas y deportivas.

27 de febrero

Campaña de verificación y regularización de motos, esta actividad se realizará este viernes 22 de febrero en las oficinas de recaudación de rentas filial sombrerete con un horario de 8:00 am a 3:00 pm, se contará con dos módulos para agilizar los

trámites de verificación de motos que nunca han sido plaqueadas asimismo las que cuenten con adeudos también se les harán sus respectivos ajustes cabe mencionar que los municipios de Jiménez del Teúl, Chalchihuites y Sain Alto acudirán al municipio para realizar trámites y pagos oportunos en esta actividad.

28 de febrero

La Dirección de Desarrollo Social Sombrerete encabezada por el Lic. Jaime Arturo Viedma C. entrega equipo de cómputo e impresora al departamento de sistemas del actual gobierno, con el objetivo de tener un mejor control de redes y telefonía, brindándole así un mejor servicio a la ciudadanía que requiera de algún servicio o trámite.

MARZO

1° de enero

Entrega de aula en Telebachillerato a distancia en la Comunidad de Mateo Gómez, con gran sinergia respalda los esfuerzos y trabajos de la administración 2018-2021 la Dirección de Desarrollo Social Encabezada Por El Lic. Jaime Arturo Viedma.

2 de marzo

Desde días anteriores los alumnos del preescolar Club de Leones han visitado los diferentes sitios municipales, con la intensión de conocer a ciencia cierta el funcionamiento y desempeño de las dependencias municipales. Hoy visitaron y recorrieron sus rincones de la Casa de Cultura donde pudieron apreciar y disfrutar visualmente de la galería fotográfica con la cual cuenta el recinto, es de suma importancia que las nuevas generaciones conozcan la historia mágica que en Sombrerete destaca.

3 de marzo

Con el objetivo de conocer los diversos componentes y programas 2019 con los cuales trabaja Gobierno del Estado el cual encabeza L.C Alejandro Tello Cristerna, se citó a reunión a algunos municipios de la entidad Zacatecana para detallar e informar la funcionalidad de los mismos.

Esta reunión estuvo programada y presidida en la Secretaria de Desarrollo Social, la cual es dirigida por la Lic. Cecilia Tapia; por parte del municipio de Sombrerete se contó con la presencia del Presidente Municipal el Arq. Alan Murillo Murillo, Presidenta Honorífica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, Director de Desarrollo Social, Lic. Jaime Arturo Viedma y el Director de Obras Públicas, Ing. Leonel Leaños.

"El trabajo todo lo vence" y el binomio perfecto para que al Estado y sus municipios les vaya bien, es a base del esfuerzo y trabajo conjunto con el Gobierno del Estado por ello Sombrerete se suma al andamiaje de las buenas políticas públicas y sociales para Zacatecas.

4 de marzo

El H. Ayuntamiento de Sombrerete dio inicio con los eventos alusivos al Día Internacional de la Mujer, hoy fue impartida la conferencia denominada "Perspectiva de Género" por parte de la Lic. Silvia Hernández en coordinación con el departamento de INMUSO.

La encargada de dar la bienvenida fue la presidenta del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo quién reconoció la importancia de conmemorar el dia de la mujer, pues es importante saber y tener conocimientos sobre el dia que fueron reconocidos los derechos de las mujeres, cuando ejercieron el voto por primera vez, equidad y transversalidad de género, etcétera.

En este evento se contó con la presencia del honorable cabildo y funcionarios municipales que pudieron constatar la importancia de la buena aplicación de las políticas públicas en la parte de la equidad de género.

5 de marzo

Taller presencial "PERSPECTIVA DE GÉNERO" Empoderamiento a la mujer Sombreretense y reconocimiento a su gran labor ante la sociedad, bajo esa premisa trabaja el Instituto de la Mujer de Sombrerete.

6 de marzo

Hoy se llevó a cabo la reunión en la, Dirección de Turismo y Cultura con la Subsecretaria de Desarrollo Artesanal del Estado de Zacatecas, en la cual se trató la importancia de brindarles talleres de capacitación que contribuyan a rescatar la actividad artesanal en la región, por lo cual en próximas fechas se estarán promocionando talleres artesanales a través de la Dirección de Turismo y Cultura, asi lo dijo la Lic. Mari Paz Ramirez Barba

7 de marzo

Celebra reunión la Dirección de Turismo y Cultura para detallar los pormenores sobre el programa del Sub Consejo de Turismo que habrá de desarrollarse en el presente año. El cual se integra por representantes de las dependencias Estatales y Federales, ya que el Parque Nacional Sierra de Órganos es considerado Patrimonio de la Humanidad.

8 de marzo

Hoy conmemoramos el día de la mujer. Reconozco su incansable lucha por sus derechos, la igualdad y el respeto y me sumo a ella. Soy aliado en su día a día para podamos construir un Sombrerete que respete, impulse y busque desarrollo para todas las mujeres de nuestra sociedad.

9 de marzo

Hacemos una cordial invitación para que nos acompañen a celebrar el XV Aniversario de la Banda Sinfónica Municipal quienes nos deleitan con su talento y su entrega en cada presentación, siendo una de las Bandas Sinfónicas con gran reconocimiento a nivel nacional.

10 de marzo

Con más de 250 participantes se llevó a cabo la primera carrera atlética conmemorativa al "Día Internacional de la Mujer", gracias a los esfuerzos conjuntos del departamento de INMUSO, Secretaría del Deporte y la Dirección de Turismo y Cultura.

Los participantes con gran entusiasmo recorrieron el circuito que estaba establecido y con gran armonía disfrutaron de esta actividad deportiva.

11 de marzo

Arranque del programa "Crédito Ganadero a la Palabra" con ganaderos del municipio de Sombrerete, al evento acudió Jaime Esquivel Hurtado, Delegado Territorial de esta región, Lic. Karina Pérez, Contralora Municipal, Arturo Fraire Regidor y presidente de la Ganadera, Pablo Ceceñas, Director de Desarrollo Rural.

12 de marzo

Arranque del programa "Crédito Ganadero a la Palabra" con ganaderos del municipio de Sombrerete, al evento acudió Jaime Esquivel Hurtado, Delegado Territorial de esta región, Lic. Karina Pérez, Contralora Municipal, Arturo Fraire Regidor y presidente de la Ganadera, Pablo Ceceñas, Director de Desarrollo Rural.

13 de marzo

Comienzan tramos carreteros para comunidades. Parte de los compromisos sociales adquiridos por parte del Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo Murillo se comienzan a ver de manera física, la Administración 2018-2021 conduce a Sombrerete por el rumbo de la prosperidad y el desarrollo.

14 de marzo

Con una aportación 100% Municipal, se llevó a cabo la inauguración de la construcción de 145 metros lineales de cerco perimetral en la escuela primaria La Corregidora de Villa Insurgentes.

15 de marzo

entrega de convenios por parte del ayuntamiento 2018-2021 a locatarios de la central camionera.

16 de marzo

Se celebra primera reunión del Consejo de Desarrollo rural, sobre las reglas de operación 2019.

17 de marzo

Día Mundial del Agua. El agua, recurso natural no menos importante para la sobrevivencia de todos los seres vivos. Para conmemorar el Día Mundial del Agua, Lilia Eugenia Segovia de Murillo Presidenta Honorifica del SMDIF encabezó el desfile generado por distintas instituciones educativas de la demarcación mismas que marcharon con la finalidad de hacer conciencia sobre el cuidado del vital líquido

18 de marzo

Por parte de la Subsecretaría de Transporte Público se llevó a cabo las revisiones operativas vehiculares a las unidades del transporte, con el objetivo de mejorar las condiciones del servicio.

19 de marzo

La Administración 2018-2021 trabaja conjuntamente con el Gobierno del Estado de Zacatecas, llevando las bondades de los programas sociales a los que menos tienen.

20 de marzo

Arranque de la campaña ecológica denominada "Vive Mejor" en esta ocasión las instituciones educativas tienen un gran papel para la conservación y preservación del cuidado al medio ambiente.

21 de marzo

Se realizó el formal arranque de la campaña ecológica denominada "Vive Mejor" en presencia del Alcalde Municipal el Arq. Alan Murillo Murilo, asimismo presente el subsecretario de Agua y Medio Ambiente el Ing. Germán Contreras Santoyo, así como autoridades municipales e instituciones educativas.

El munícipe exhortó a los asistentes para juntos generar conciencia en la perspectiva del cuidado y preservación del medio ambiente de igual manera agradeció el respaldo y apoyo brindado por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Agua y Medio Ambiente para la apertura próxima de un nuevo relleno sanitario en el municipio de Sombrerete.

22 de marzo

Reiterando el compromiso del Alcalde Municipal Arq. Alan Murillo Murillo y con la finalidad de brindar una mejor atención a la ciudadanía, el departamento de Catastro Municipal a cargo del Lic. Jesús de Nazareth Venegas Flores extiende el servicio de cobro del impuesto predial este sábado 30 de marzo en horario de 8 am - 3 pm para evitar así generar recargos durante el próximo mes de abril.

23 de marzo

Primer Jornada De Justicia Agraria Itinerante. Mediante esta primera reunión se pretende dar certeza jurídica en materia de parcelas, agostaderos y solares urbanos a los municipios de Sombrerete, Jiménez del Teúl, Miguel Auza, Francisco R.

Murguia, Río Grande y Cañitas. Deliberadamente el objetivo son 137 casos a los que hay que brindar respuesta inmediata y desahogo del marco jurídico.

24 de marzo

Esta mañana Regidores del Honorable Cabildo, directores y jefes de área de la administración 2018-2021 se sumaron a la realización de la "Activación Física" por parte del INCUFIDEZ, la cual consistió en una caminata y paseo ciclista en el primer y segundo cuadro de la cabecera municipal, culminando la actividad deportiva frente a la Presidencia Municipal.

25 de marzo

Hoy en punto de las 3:00 pm se suscitó el incendio en el cerro "Barrio de La Cueva" consumiéndose 850 metros cuadrados de pastizales y estepas mismos que fueron sofocados por Protección Civil del municipio conjuntamente con elementos de Seguridad Pública.

Las dependencias municipales invitan a la población en general no hacer fogatas, tirar colillas de cigarro en pastizales, ya que tales acciones son fuente propicia de conatos de incendio.

26 de marzo

Apoyamos al relleno sanitario de Sombrerete con maquinaria y camiones para conformar y compactar el sitio de disposición de residuos sólidos. La Secretaria de Obras Públicas.

27 de marzo

El Departamento de Obras Públicas dirigido por el Ing. Leonel Leaños Macías, constante y permanentemente bachean las principales calles de Sombrerete; con la finalidad de contar con calles dignas dentro de la demarcación. Cabe señalar y dar a conocer los trabajos permanentes del departamento a la ciudadanía Sombreretense,

28 de marzo

Contar con áreas verdes y jardines en condiciones dignas, es una labor conjunta entre sociedad y gobierno municipal; a la autoridad le compete regarlos, realizar la poda de sus árboles, pintar barandillas, etcétera.

De igual manera, la sociedad civil tiene la corresponsabilidad de cuidar de estos espacios, no tirando basura, respetar cada una de las señalizaciones.

29 de marzo

Continúan los resultados tangibles para la comunidad de Ojo de Agua, en esta ocasión las gestiones y suma de esfuerzos por contar con un Sombrerete más próspero, se ven reflejados gracias al edil municipal, Arq. Alan Murillo Murillo.

Cabe mencionar el cambio de la bomba del pozo con el objetivo de brindar mayor abastecimiento del vital líquido a los habitantes de la localidad.

30 de marzo

Éxito rotundo el juego de básquetbol entre Gatos Salvajes y Frailes de Guadalupe con un resultado de 91 - 93 salió victoriosa la demarcación Guadalupense, fue así como los Sombreretenses disfrutaron y ovacionaron cada momento emotivo del partido.

El edil municipal, Arq. Alan Murillo y regidores de la actual administración realizaron la premiación y entrega de reconocimientos al equipo ganador, el fomentar el deporte también es prioridad para el H. Ayuntamiento 2018-2021.

31 de marzo

Hoy dia se celebra en todos los planteles educativos de nivel primaria el concurso denominado "El niño y la Mar", felicidades y suerte a todos los niños de Sombrerete. Conscientes que en este evento se rescatará el talento artístico del cual le caracteriza este hermoso mineral.

ABRIL

1° de abril

Después de celebrar el acto cívico de honores a la bandera, se realizó la entrega del reconocimiento por parte del edil municipal, Arq. Alan Murillo Murillo a la escolta del C.A.I.C Joaquín Amaro Dominguez, por la obtención del primer lugar en el concurso nacional "Perla del Pacífico IMDEN Mazatlán 2019" llevado a cabo el pasado 29 de marzo.

Asimismo, se entregaron reconocimientos a los alumnos de la liga de box municipal por su destacada participación en la olimpiada estatal, la cual se llevó a cabo los días 15, 16 y 17 de febrero, obteniendo medallas de oro y plata en sus distintas categorías

2 de abril

El Arq. Alan Murillo Murillo, Presidente Municipal de nueva cuenta regresa, acude y atiende a los habitantes y familias del municipio; sin dejar de lado a ningún sector. El día de hoy acudió a la Noria de San Pantaleón para platicar y escuchar a los ciudadanos del lugar, mismos que dieron muestra de las muchas y amplias necesidades que existen en la localidad, a lo que el edil municipal siempre de manera comprometida ratificó su respaldo y apoyo para seguir brindando los beneficios al lugar en medida de sus posibilidades, los entes sociales agradecieron la visita del municipe, pero más; el hecho de su humildad para trabajar en beneficio de Sombrerete.

3 de abril

Ante los retos, solo hay que dar buenos resultados; sin duda alguna las bondades por parte de la administración 2018-2021 continúa tanto en la cabecera municipal como en las comunidades. Hoy el Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo Murillo acudió a la Colonia González Ortega para hacer la entrega del equipamiento de pozo profundo acompañado de su esposa la Presidenta Honorífica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, Regidores del Honorable Cabildo y Colonos de la localidad; estás acciones son posibles gracias al respaldo y gran apoyo que brinda la Dirección de Desarrollo Social al H. Ayuntamiento, la cual dirige el Lic. Jaime Viedma Ceceñas.

"Suministrar el vital líquido a la población no es una tarea fácil, sin embargo; los esfuerzos titánicos los seguiremos haciendo por qué los Sombreretenses así, no lo demandan" comentó Murillo Murillo.

4 de abril

De regreso en la Colonia Hidalgo el edil municipal, Arq. Alan Murillo Murillo; "un cargo público o cualquier estatus social no te hace más que los demás, siempre

debemos ser agradecidos; por esa misma razón me encuentro en este sitio, para atender y escuchar a la ciudadanía a la cual me debo, sé que son muchas las necesidades de la colonia, pero juntos lograremos cambiar las condiciones de este lugar de igual manera unificaremos voluntades para lograr grandes proyectos que beneficien a la sociedad en general" señaló Murillo Murillo.

5 de abril

Se llevó a cabo la reunión del subconsejo de turismo del Parque Nacional Sierra de Órganos con el objetivo de organizar la logística correspondiente del operativo vacacional de Semana Santa en coordinación con la Dirección de Turismo y Cultura, Protección Civil, Seguridad Pública, CONANP, guías de turistas y el ejido Villa Insurgentes.

Esto permitirá brindar un mejor servicio al turista y mejorar la imagen de Sombrerete como un destino turístico en óptimas condiciones y enaltecer su nombramiento como Pueblo Mágico.

6 de abril

Hoy tienes cita con los GATOS SALVAJES en el gimnasio municipal, no te lo puedes perder; en punto de las 8:00 p.m., interesantísimo encuentro del deporte ráfaga como lo es el básquet bol

7 de abril

Hoy se dio a conocer el respetado programa para que disfruten de una gran Semana Cultural 2019, misma que celebrará la Administración 2018-2021 a través de la Dirección de Turismo y Cultura

8 de abril

La secretaria del Deporte, apoya el rescate de espacios dignos para practicar de manera ordinaria las actividades deportivas, sin inconveniente alguno, el día de hoy el titular de la Secretaria Arturo Bustos y pequeños infantes realizaron la limpieza en la colonia lomas del consuelo en la cancha de usos múltiples.

9 de abril

Mantener informada a la ciudadanía, sobre los quehaceres de la Administración 2018-2021; es y será siempre un derecho, pero sobre todo un compromiso establecido por parte del Presidente Municipal el Arq. Alan Murillo Murillo.

La lealtad y reciprocidad son conceptos que definen, agradecimiento extenso a la Coordinación de Delegados, al Instituto de la Juventud Sombreretense, Comunicación Social y Unidad de Planeación, por ser parte de esta gran encomienda, para el bienestar de los Sombreretenses.

Gran recorrido por las comunidades de Estación Frío, Barajas, Zapata, González Ortega, Col. Hidalgo, Corrales, Charco Blanco, Álvaro Obregón (El Arenal) y Cabecera Municipal.

10 de abril

Escuchar y atender al sector juvenil es tema crucial para el Gobierno del Estado mismo que dirige el Gobernador L.C. Alejandro Tello Cristerna, a través del Instituto de la Juventud del Estado de Zacatecas encabezado por la Mtra. Alejandrina Varela Luna se realizan las audiencias públicas para que los jóvenes y estudiantes tengan ese acercamiento directo con sus autoridades estatales y municipales y de esa manera comenten las necesidades existentes dentro su municipio, institución educativa y espacios recreativos para dicho sector.

El titular del Instituto de la Juventud Sombreretense, Lic. Luis Enrique Sánchez Estrada agradeció el noble gesto por parte de la directora al General Alejandrina, en el hecho de acudir al Pueblo Mágico y ponerse a la disposición de las nuevas y futuras generaciones de Sombrerete. Cabe señalar que en tal actividad se contó con la presencia de alumnos del Colegio de Bachilleres de Sombrerete (COBASO), Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTIS).

11 de abril

Está mañana el Presidente Municipal, el Arq. Alan Murillo Murillo, el Secretario de Gobierno, Prof. Urbano Ulloa Delgado, la Presidenta Honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, Obras Públicas, el Ing. Leonel Leaños y el Director de Desarrollo Social, Lic. Jaime Viedma Ceceñas realizaron la entrega de 35 uniformes para elementos de Protección Civil, tal acción en aras de contribuir al desarrollo profesional de la corporación y de esa manera brindar un mejor servicio público a la población Sombreretense.

El costo beneficio de la adquisición fue por el monto de \$137 mil pesos mismos que se financiaron del Fondo IV a través de la Dirección de Desarrollo Social, es así; como la administración 2018-2021 continúa con los buenos resultados para la población de Sombrerete.

12 de abril

Con la finalidad de mantener un saldo blanco en esta semana santa, el ayuntamiento 2018-2021 dio el banderazo de arranque del operativo denominado "Semana Santa Blanca 2019", bajo la coordinación de los 3 órdenes de gobierno y teniendo como principal objetivo brindar seguridad, atención a la ciudadanía y ofrecer información a turistas durante el periodo vacacional de semana santa.

Este tipo de coordinación, busca que cada uno de los lugares turísticos de México, así como de sus carreteras, cuenten con la presencia de todo tipo de autoridades para brindar un mejor servicio y con ello garantizar la seguridad de las familias logrando un saldo completamente blanco al finalizar dicho periodo.

13 de abril

Dan inicio las actividades de la "Semana Cultural 2019" en el Pueblo Mágico de Sombrerete, con la presencia del Presidente Municipal, el Arq. Alan Murillo Murillo, la Presidenta Honorífica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, el Honorable Cabildo, la directora de Turismo y Cultura, Lic. María de la Paz Ramirez Barba asimismo diversos directores y jefes de área de la administración 2018-2021.

Dando continuidad al orden protocolario del evento, se comenzó con la amenización de la Banda Sinfónica del municipio, la cual interpretó algunas melodías cómo; la marcha de Zacatecas, el corrido de Sombrerete y más, conjuntamente con la Orquesta Sinfónica Hermano Ernesto Montañez deleitaron el oído a la ciudadanía presente, misma que les agradeció con aplausos y sonrisas la tarde tan amena.

Cabe señalar el homenaje que se rindió al Dr. Martin Estala compositor del corrido de Sombrerete y de igual manera considerado icono en la demarcación, sin duda alguna esta semana cultural se encontrará llena de magia y diversión familiar para todos los Sombreretenses.

14 de abril

Como parte de las actividades de la semana cultural impulsadas por la dirección de Turismo y Cultura encabezado por la Lic. Paz Ramírez Barba se desarrolló en su segundo día de actividades una muestra de trabajos y los procedimientos para realizar la impresión de grabados por parte de alumnos de la Universidad Autónoma de Querétaro frente al museo municipal.

Al evento acudió el alcalde municipal Arq. Alan Murillo Murillo en compañía de su distinguida esposa y directora honorifica del Sistema Municipal DIF, Lilia Eugenia Segovia Bañales, así como directores de los diferentes departamentos del ayuntamiento 2018-2021 y ciudadanía en general.

Para finalizar se realizó un recorrido hacia la casa de cultura donde se instaló una muestra con los trabajos desarrollados por los alumnos de la UAQ, los cuales engalanaron los diferentes procesos artísticos y técnicas utilizadas para su realización, destacando el uso de sangre, tintas vegetales y accesorios complementarios para pulir y detallar el grabado.

15 de abril

Queda abierta la exposición fotográfica "Visiones de la migración" en Casa de Cultura con un horario de 9:00 am a 8:00 pm. Acude, visita y conoce; es parte de la cultura general del municipio.

16 de abril

El pasado sábado 13 de abril, personal del departamento de Archivo Histórico de Sombrerete presentó una conferencia y curación documental en el municipio vecino de Súchil Durango, con la finalidad de dar a conocer la historia y memoria documental de dicho municipio que el archivo celosamente resguarda.

Al evento asistieron jefes de departamento y directores de la administración, La asociación de Cronistas del Estado de Durango, la Universidad Autónoma de Zacatecas y público en general. Todo ello dentro del marco de aniversario de la fundación de Súchil en su edición 464.

Es importante resaltar la importante labor que se tiene por difundir la memoria documental que preserva ya que Sombrerete resguarda acervos históricos de los municipios vecinos que en algún momento de la historia fueron jurisdicción del mismo.

17 de abril

En las instalaciones del DIF Municipal se llevó a cabo el curso de BARBERIA donde participaron las integrantes del taller de belleza para adquirir nuevo conocimiento, y así; complementar el servicio de corte de cabello.

La presidenta del DIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo en su mensaje de bienvenida expresó su deseo para que dicho taller sea de gran utilidad para las personas que lo están cursando, esperando lo apliquen en la vida profesional, pues es importante siempre buscar la actualización e innovación.

Estuvieron presentes Martín Quintero instructor de belleza, Beatriz Morales Encargada de Talleres DIF, Juan Manuel Zamora quien llevó a cabo el curso de Barberia, donde les fue entregado un diploma con valor curricular, así como una navaja para sus diversos equipos de corte de cabello.

18 de abril

La administración 2018-2021 a través de la Dirección de Turismo y Cultura realizó la inauguración de la "Exposición Colectiva Pictórica" en la semana cultural 2019, dónde ciudadanos y autoridades municipales pudieron disfrutar de la creatividad y gran talento de los alumnos del taller Maestro Martín Jiménez.

El arte comienza desde la imaginación, plasmar la idea y después de ello; transmitir el mensaje con total precisión. Fue de esa manera que los sombreretenses, turistas y artistas tanto locales como foráneos apreciaron detalladamente cada pintura realizada.

19 de abril

Presentación de Julia Robles del Estado de Zacatecas con la obra denominada "Historia de un Joven Principe basada en el Principito". Se contó con la presencia del Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo Murillo, Presidenta Honorífica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, Director de Desarrollo Económico, Lic. Jaime Viedma Ceceñas, Directora de Turismo y Cultura, Lic. Paz Ramírez Barba, funcionarios del H. Ayuntamiento 2018-2021y sociedad civil.

20 de abril

Este lunes fue nombrada Claudia Núñez Cabral como nueva directora del SMDIF, su nombramiento le fue otorgado por el alcalde Arq. Alan Murillo Murillo, la Presidenta Honorifica Lilia Eugenia Segovia de Murillo, el Prof. Raúl Castruita, jefe del departamento de Recursos Humanos y el Lic. Jaime Viedma Ceceñas, Director de Desarrollo Social.

El Presidente Municipal comentó sobre los cambios que se están generado en su administración, los cuales son; con el objetivo de brindar un mejor servicio a la ciudadanía de Sombrerete, reconociendo así; el trabajo que realizó la exdirectora Yesenia Herrera en estos siete meses.

Por su parte la presidenta del SMDIF hizo la presentación de la nueva directora ante el equipo de trabajo, exhortándoles para que se siga trabajando como hasta ahora, bajo respaldo y apoyo para Claudia Núñez.

Finalmente, Núñez Cabral manifestó sentirse muy contenta con la nueva encomienda, agradeció la confianza depositada en su persona por parte del Presidente Municipal y su esposa, - asumiré con gran responsabilidad el cargo y daré buenos resultados para el bien de los Sombreretenses y sus familias- ratificó.

21 de abril

Durante la tarde de este lunes 22 de abril teniendo como recinto la plaza de San Francisco y ante una gran respuesta por parte de la ciudadanía, dio arranque el 4to Festival Folclórico Infantil Nacional que tiene como sede a nuestro municipio y que es organizado por el ballet folclórico Yoloiztac dirigido por el profesor Manuel Rodríguez Marrufo.

En su primer día de actividades se tuvieron participaciones de las delegaciones de Sombrerete, Nochistlán y Veracruz, actividades que fueron formalmente inauguradas por el alcalde municipal el Arq. Alan Murillo Murillo quién agradeció la invitación por dicha participación y reconoció la ardua labor para la realización y organización de magno evento.

22 de abril

El ayuntamiento 2018-2021 hace una atenta invitación a la ciudadanía a participar en la audiencia pública con la Lic. Yadira Galván Sánchez, directora del sistema estatal para el Desarrollo Integral de la Familia.

23 de abril

Hoy se celebró la firma de Convenio de Colaboración con la Universidad Interamericana para el Desarrollo.

24 de abril

Con el apoyo del Sistema Estatal DIF conjuntamente con el Sistema Municipal DIF se realizó el "Festival de Teatro" en este mes del niño en el auditorio municipal, con la finalidad de celebrar, festejar y generar una sonrisa en los infantes del municipio, dentro del marco de actividades se presentó el grupo de teatro "Chamacos al Aire" el cuál divirtió a chicos y grandes.

Dentro de las autoridades presentes se contó con la asistencia de la Presidenta Honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo Maestra Yadira Galván Sánchez, directora del DIF Estatal y la Lic. Claudia Núñez Cabral directora del DIF Municipal de Sombrerete.

25 de abril

La tarea de limpieza en la cabecera municipal y sus comunidades, es una gran labor por parte del gobierno municipal y las familias Sombreretenses. En lo que va transcurrido de la semana autoridades municipales y los guardianes ecológicos recorrieron las principales calles del primer y segundo cuadro de la cabecera municipal, con el afán de informar a la población sobre los días, horarios en los cuales pasa por su calle el camión recolector, de esa forma a la ciudadanía se le informa sobre las acciones emprendidas para mantener limpia la demarcación.

Se debe poner ese granito de arena para contribuir en las buenas acciones que reflejarán y embellecerán más al Pueblo Mágico, -no cuesta nada mantener limpio el frente de nuestras casas, diferenciar la basura orgánica y la inorgánica, separar el plástico y cartón etcétera; así se contribuye con el cambio climático, la preservación de un sitio limpio y la buena imagen que se da localmente paralelo al visitante o turista.

26 de abril

Entre sonrisas y gran ambiente familiar, el festival folclórico se disfrutó el día de ayer con la exposición musical "El Gavilán", también con el grupo de danza de Puebla, Tlaxcala y Oaxaca mismos que llevaron por nombre de Ocelot Mixcoatl, Malintzi, Gral. Francisco J Mujica y finalizando con la tradicional callejoneada.

27 de abril

Después de una semana llena de diversas actividades en el IV Festival Folclórico Infantil Nacional se dio la clausura de este trascendente evento con la participación del estado de Sinaloa y el municipio de Jalpa, en dónde se dio cita el Arq. Manuel Alan Murillo Murillo Presidente Municipal, quien tuvo a bien entregar los

reconocimientos a la Asociación Nacional de Grupos de Danza Folclórica Mexicana, integrada por la Profesora Flor Angélica Saldaña Domínguez, el Prof. Jesús Ordaz Ayala, el Prof. Alfredo Javier Reyes Salazar delegado de Jalpa, el Prof. José Martín Maldonado Lizárraga delegado de Sinaloa, Paulina Rodríguez Parra, Alexa Guadalupe Medellin Ramírez y estudiantes sombreretenses, así como integrantes de cada estado.

El Presidente Municipal reconoció el gran talento y la extensa convicción de los grupos de danza, por permitir y brindar evento de calidad a todos los Sombreretenses.

Cabe resaltar la grata participación y organización de este festival por el "Ballet Folclórico infantil Yoloiztac" dirigido por el Prof. Manuel Rodriguez Marrufo.

28 de abril

Se celebra reunión del Programa de Conservación para el Desarrollo Sostenible (PROCODES) mismo que evaluará técnica y económicamente las solicitudes recibidas para acceder al ejercicio 2019 de este componente; dentro de esta actividad se logró asignar un recurso por la cantidad de \$800,000.00 para 4 proyectos en el Parque Nacional Sierra de Órganos.

Es así como se contribuye en la preservación y cuidado de los sitios emblemáticos del Pueblo Mágico de Sombrerete.

29 de abril

Se realizan trabajos de mantenimiento en el pozo #5 de Proaño para brindar un mejor servicio a la ciudadanía de Sombrerete.

Asimismo, se drenan metros cúbicos de vital líquido, ya que es sumamente necesario para que el agua para consumo humano llegué limpia hasta los hogares de las familias Sombreretenses.

30 de abril

No menos importante los espacios públicos, y hacemos referencia a la central de autobuses de Sombrerete; en dias pasados se llevó a cabo la limpieza, pinta y reconstrucción de la infraestructura, la cual albergó turistas y visitantes en los dias vacacionales.

1° de mayo

El rezago en material de salud es latente en el municipio, y derivado de los vastos recortes presupuestales que ha implementado el nuevo Gobierno Federal, en sus diferentes Programas Sociales, imposibilitan abrir el abanico de oportunidad para más personas; pero aun así, existe el compromiso por parte de la Administración 2018-2021 la cuál encabezo, para coadyuvar en medida de nuestras posibilidades y así tratar de mitigar la problemática que existe en materia de salud en el municipio de Sombrerete y sus Comunidades, vamos por más y mejores políticas públicas de salud para los Sombreretenses. Comentó Arq. Alan Murillo, Presidente Municipal.

2 de mayo

¿Aún no conoces Sombrerete? Te invitamos para que disfrutes de la magía que envuelve al Pueblo Mágico; este fin de semana arma tu plan y aquí te esperamos. Disfruta de sus iglesias, sitios emblemáticos, parque nacional sierra de órganos y su arte culinario, etcétera.

3 de mayo

El Magisterio de Sombrerete en esta ocasión predica con el ejemplo, fomentar el deporte es una acción y tarea de todos los días; por ello sin deceso y descanso los maestros del municipio son autores de situaciones en beneficios de la salud de los Sombreretenses conjuntamente con la Administración 2018-2021 la cual encabeza el Presidente Municipal, el Arq. Alan Murillo Murillo.

4 de mayo

El día de ayer la administración 2018-2021 festejó a los trabajadores de la construcción en su día conmemorativo a la "Santa Cruz", a lo que corresponde el departamento de Obras Públicas dirigido por el Ing. Leonel Leaños.

Autoridades Municipales y trabajadores convivieron y disfrutaron de los sagrados alimentos en compañía del "Conjunto Musical Genios de Sombrerete", el Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo M

5 de mayo

El personal operativo y administrativo de la administración 2018-2021 realizó el acto cívico de honores a la bandera en el Jardin Zaragoza, para conmemorar el 5 de mayo correspondiente a la "Batalla de Puebla".

El evento se engalanó con la presencia de instituciones educativas, bandas de guerra y diversas escoltas, -con ello se da muestra del patriotismo y prevalencia del orgullo de ser mexicano, sigamos fomentando esos valores patrióticos en bienestar de nuestra nación- mencionó Murillo Murillo.

Finalmente, el Presidente Municipal el Arq. Alan Murillo Murillo agradeció la asistencia de la Presidenta Honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, al Secretario de Gobierno, Sindica Municipal, Honorable Cabildo, directores, jefes y encargados de los diferentes departamentos con los cuales cuenta el H. Ayuntamiento 2018-202, sin dejar de lado a las escuelas presentes en tal actividad por ende a los maestros y padres de familia.

6 de mayo

El Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo acude al Sistema Municipal DIF para hacer uso de la prestación de servicios médicos con los cuales cuenta la institución del municipio. Hacer lo que verdaderamente te gusta, no se considera trabajo; ya que lo desempeñas con amor y gran convicción - acude y conoce los diferentes servicios médicos que brinda el DIF de Sombrerete.

7 de mayo

Con la finalidad de trabajar en conjunto Gobierno - Ciudadanía, el Gobierno Municipal de Sombrerete 2018-2021 a través de la Dirección de Desarrollo Social Sombrerete, llevan a cabo una reunión informativa con la comunidad minera de San Martín, siendo una de las comunidades beneficiadas con el Programa Federal #FONDOMINERO.

En dicha reunión se llegaron acuerdos entre la dependencia participantes: Gobierno, contratistas convocados y la población de San Martín, logrando así un trabajo en conjunto para la realización de un salón de usos múltiples, que en próximos días dará arranque con la construcción de dicha obra.

Con más acciones como estas se demuestra que el Gobierno Municipal 2018-2021 encabezado por el Arq. Alan Murillo es un Gobierno cercano y que escucha y atiende a su gente.

9 de mayo

Hoy la conferencia magistral "Emprendedores vs Godinez", la cual será brindada por el Maestro Yozimar Ruiz. -Comienzan los festejos del Día del Estudiante- ¡¡¡No faltes, esto se va a descontrolar!!!

*NOTA (se realizará la transmisión en vivo de tal evento, para aquellas personas que no puedan asistir).

10 de mayo

En este día tan especial felicitaciones para las Mamás de Sombrerete y feliz Día de la Madre, atentamente su amigo y servidor Arq. Alan Murillo Murillo, Presidente Municipal.

11 de mayo

El día de hoy la escuela *Primaria Francisco Murguia* de la comunidad de *Ex Hacienda Zaragoza* ya cuenta con un nuevo domo, el cual les permitirá a los alumnos de esta institución realizar sus actividades tantos deportivas, culturales y artisticas.

Esta obra es uno de los tantos compromisos que el alcalde, el Arq. Alan Murillo se ha comprometido y que, con el trabajo, dedicación y el esfuerzo de su administración está sacando adelante por el municipio de #Sombrerete.

Esta obra tuvo un costo aproximado de \$1'200,000.00 y es parte del Programa Federal FONDO MINERO.

12 de mayo

Una vez más las autoridades del municipio visitan la Comunidad Emiliano Zapata, donde acudieron a la Escuela Federal Miguel Auza, para realizar los honores al lábaro patrio. Conjuntamente con el teniente Adolfo Paleta Paisano, personal militar, estudiantes y maestros de la institución educativa, celebraron el acto cívico de honores a la bandera.

Sigamos fomentando los valores cívicos, con el afán de contar el día de mañana; con mejores ciudadanos, personas de respeto y ejemplo-.

13 de mayo

Entrega y dedicación son las fortalezas de los maestros, que día con día forjan y forman a los educandos del Pueblo Mágico de Sombrerete. Esta vez, el Presidente Municipal, el Arq. Alan Murillo Murillo hizo entrega de reconocimientos a profesores que, a lo largo de 20 y 30 años de servicio, han entregado su vida al sector educativo.

14 de mayo

El Instituto de la Mujer Sombreretense (INMUSO) llevó a cabo la plática "Afectación de las emociones en el desarrollo de los Jóvenes", la cual se le brindó a padres de familia de esa institución educativa. La titular del departamento, Lic. Patricia Godínez Ramírez enunció que la prevención ante toda circunstancia, es la clave del éxito. Ya que brindar información correcta, charlar, diferir en algunos puntos y sobre todo tener ese acercamiento con sus hijos, coadyuva directamente en la sana relación familiar, social, escolar, emocional y psicológica de sus hijos.

Uno de los factores que se pretende erradicar dentro de los estereotipos de vida, es el concepto literal de la violencia en todas las gamas y extensiones plasmadas en la vida misma, comentó Godinez Ramírez.

15 de mayo

El Presidente Municipal Arq. Manuel Alan Murillo Murillo y su esposa Lilia Eugenia Segovia Bañales, Presidenta Honorifica del SMDIF festejaron a las madres de Sombrerete. Con la presencia de más de 1500 mujeres en las instalaciones del auditorio municipal, se disfrutó el festejo que les fue organizado en su honor. El acto se inició con la presentación del Grupo de danza Yoloiztac por parte del profesor Manuel Marrufo.

El Alcalde de Sombrerete mencionó que este evento se llevó a cabo con gran gusto, gracias al compromiso adquirido en el DIF por parte de su esposa Lilia Eugenia Segovia de Murillo al igual de todo su equipo de trabajo; donde manifestó sentirse muy satisfecho por la respuesta favorable de la gente y obviamente de las mamás presentes en su festival.

La presidenta del DIF ratificó sentirse muy contenta a la par con las mamás del municipio, ya que dicho evento se organizó con gran cariño para todas las mujeres de Sombrerete, asimismo manifestó su reconocimiento y felicitación para las mamás sinónimo de alegría en el hogar.

La sorpresa mayor de la tarde fue la presentación de Pepe Piña quien se trasladó de la ciudad de México, para rendir un tributo al canta autor mexicano "Pepe Aguilar", el cual durante dos horas les cantó a las madres, la cuales corearon sus canciones que fueron dedicadas especialmente para ellas, donde además disfrutaron la cercania del cantante, donde aprovecharon para tomarse fotos con él.

Finalmente se realizaron las rifas ya anunciadas, donde se pudo ver la alegría de quienes tuvieron la oportunidad de ser premiadas, con varios electrodomésticos y línea blanca.

16 de mayo

"MÁS ILUMINACIÓN PARA TODOS". 2050 lámparas Led. Monto de inversión totalmente municipal. -\$10,000,000.00

-El municipio cuenta con un 52% de su alumbrado público fuera de servicio.

-En su primera etapa se beneficiará a las comunidades de

Col. González Ortega

Col Hidalgo

Charco Blanco

Corrales

Zaragoza de Ahiladas

San José de Félix

San Antonio del Cerrito

Ejido Zaragoza

17 de mayo

Visita Al Club de Sombrerete el Alcalde Municipal Arq. Alan Murillo Murillo. Aún continúa el evento con el Club de Sombrerete en California. Se disfruta de antojitos 100% Sombreretenses (Las brujitas, tacos de papel entre otros).

19 de mayo

El Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo Murillo paseó y disfrutó de las fiestas de la comunidad de San Antonio del Cerrito conjuntamente con los habitantes del lugar. Sigamos fortaleciendo las tradiciones de nuestro Pueblo Mágico, Sombrerete.

20 de mayo

los trabajos arduos y sin descanso se reflejan con la culminación de cambio de luminarias en la Colonia González Ortega, Zaragoza e Ahiladas, Charco Blanco y San Antonio del Cerrito, es así; cómo se avanza en el tema de reposición de lámparas de sodio por la nueva tecnología de luz led.

Más ahorro y más seguridad para los habitantes de Sombrerete, sin dejar de lado el ahorro directo en las finanzas sanas municipales y con tal acción la administración 2018-2021contribuye a la sostenibilidad del cuidado y preservación del medio ambiente.

21 de mayo

Después del evento de la carrera estudiantil, se proseguirá con el gran ambiente de la Banda Indomable de Río de Medina, frente a Presidencia Municipal; no te lo puedes perder.

22 de mayo

Hoy se publicó el protocolo para la Primera Carrera Estudiantil este próximo 24 de mayo en punto de las 7 de la tarde, #Esto se va a descontrolar, se parte de este gran evento.

23 de mayo

actividades alusivas al "Dia del Estudiante"

- -Primera Carrera Estudiantil en punto de las 19:00 Hrs
- -Banda la Indomable Rio de Medina a partir de las 20:00 Hrs (Frente a Presidencia Municipal)

Atenta y cordial invitación por parte del Presidente Municipal conjuntamente con el Instituto de la Juventud Sombreretense

24 de mayo

En unos momentos más se llevará a cabo la Rueda de prensa para dar a conocer el programa de las festividades dentro del marco del 464 Aniversario del municipio de Sombrerete.

25 de mayo

Como parte de las actividades por el festejo del dia del estudiante a cargo del Instituto de la Juventud de Sombrerete este viernes se llevó a cabo la primera carrera estudiantil con un recorrido de 4 kilómetros participando alrededor de 50 corredores, entre estudiantes, personal del H. Ayuntamiento y ciudadanía en general.

"La activación física y la práctica de algún deporte nos permite desarrollar una cualidad de éxito como lo es la disciplina, es por eso que trabajamos en brindar espacios dignos para que los jóvenes estudiantes y todos podamos realizar actividades deportivas en el municipio" señaló el alcalde Alan Murillo a los asistentes.

Al término de la carrera y tras premiar a los ganadores se tuvo la participación de la banda La Indomable para amenizar el evento.

26 de mayo

El Gobierno del Estado de Zacatecas a través del Instituto de la Juventud en conjunto con el Municipio de Sombrerete realizó la entrega de becas de transporte a 67 jóvenes del Pueblo Mágico de Sombrerete.

Al evento se dio cita el Arq. Manuel Alan Murillo Murillo, Presidente Municipal, el titular de Injusom, Lic. Luis Enrique Sánchez Estrada y los regidores del H. Ayuntamiento 2018-2021, Lic. Luvianka Guadalupe Partida Chávez, Arq. Miriam del Rocio Treviño Cordero, Ariana Ortega Pérez y Jorge Dominguez Fraire.

27 de mayo

Rodeado de cerros encontrarás en Sombrerete sus calles e iglesias, como el Templo de santo Domingo o la Capilla de la Candelaria, al caminar por este pueblo mágico podrás disfrutar de su elegante arquitectura colonial, que da vida a sus calles, plazuelas y jardines, que con la luz del sol resplandecen todo el día; los edificios de cantera anaranjada hacen un contraste de luces hermoso que de noche se vuelven amarillas ocres.

Todo esto ha sido posible gracias a la abundancia que trajo consigo la plata. La Sierra de Órganos es un lugar donde la naturaleza desafía a la gravedad con sus formaciones monumentales de rocas apiladas unas encima de otras y con la vegetación que se filtra entre sus pliegues.

Vive una experiencia única en los Pueblos Mágicos de México, visita Sombrerete.

28 de mayo

Este martes se llevó a cabo una reunión con autoridades del Servicio Nacional del Empleo, Secretaría de Economía, del H. Ayuntamiento y del comité de Pueblos Mágicos de Sombrerete para buscar desarrollar proyectos productivos que detonen el desarrollo económico del municipio.

El Lic. Cliserio del Real Hernández, Subsecretario Estatal del Servicio Nacional del Empleo, señaló que "este tipo de recursos son aportaciones estatales paralelas a las del municipio, mismas que se destinarán en 3 vertientes estratégicas como lo son las Artes, Artesanías y Oficios asimismo a la Agro-industria".

29 de mayo

Gracias al trabajo del alcalde el Arq Alan Murillo, el día de hoy se continúa con diversos trabajos en la colonia Mágico Sombrerete. En esta obra se construye un puente el cual gracías al apoyo del Gobernador Alejandro Tello Cristerna hoy es una realidad. Así mismo se trabaja en el colector general de la red de drenaje en esta misma colonia y en la urbanización de la calle de San Francisco.

Con estas acciones se demuestra el compromiso que el Gobierno Municipal de Sombrerete 2018 - 2021 tiene con su gente y sus colonias.

30 de mayo

Hoy jueves 30 de mayo damos inicio al primer programa de "Entre Todos" en punto de las 6:00 de la tarde, no te lo pierdas; es y será siempre un espacio de comunicación directa e inmediata para manifestar cualquier petición tanto para la administración 2018-2021 cómo emisión de comentarios público-sociales.

Hagamos uso responsable de este medio de comunicación, comprometidos estamos para brindar de manera veraz y oportuna la información a la ciudadanía de Sombrerete, todos los jueves en punto de las 6:00 de la tarde transmitiremos la programación, HOY DAMOS INICIO.

31 de mayo

En compañía de la Senadora Claudia Anaya y el Alcalde de Sombrerete Alan Murillo, entregamos un bordo en la comunidad de Ignacio Allende, inauguramos el Tianguis Ganadero de Razas Puras y el Ojo Electrónico para beneficio del frijol de calidad de exportación.

JUNIO

1° de junio

El dia de hoy se compartió públicamente el programa de las festividades del #464 Aniversario de la fundación del municipio de Sombrerete.

2 de junio

Acudió al municipio Alfredo Madrigal Escamilla, director operativo de la Junta de Monumentos de gobierno del estado para brindar formalmente dicho taller a los infantes de nivel primaria. Esta actividad se dió con el objetivo de que los menores a temprana edad protejan y conserven el patrimonio cultural del estado de Zacatecas.

También el Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo Murillo agradeció los grandes esfuerzos que realizan el Gobernador L.C Alejandro Tello Cristerna en bienestar de los habitantes del Pueblo Mágico, asimismo aplaudió este tipo de actividades dirigidas y encaminadas a los infantes desde corta edad para seguir forjando su conocimiento para el cuidado y conservación del patrimonio cultural del estado y por ende de Sombrerete.

3 de junio

Reunión informativa y de trabajo con Presidentes Municipales, "Avance de la red regional de municipios saludables y conformar el plan de trabajo sobre las prioridades nacionales".

4 de junio

El día de hoy se presentó la Secretaria de Desarrollo Urbano, Vivienda y Ordenamiento Territorial (SEDUVOT) en el municipio de Sombrerete, para brindarles la audiencia pública a los habitantes de la entidad municipal, evento que se llevó a cabo en las instalaciones del auditorio municipal, con el objetivo de dar asesoría y orientación a los Sombreretenses en materia del mejoramiento y dignificación de la vivienda.

El Presidente Municipal Alan Murillo Murillo agradeció la colaboración que le brinda y respalda GODEZAC en el trabajo de su administración 2018-2021, manifestó "sentirse cobijado en cada uno de sus ejes transversales plasmados dentro del plan de desarrollo municipal, siempre atendiendo nuestro llamado el Gobernador del Estado de Zacatecas, Alejandro Tello Cristerna a las peticiones y solicitudes encaminadas al bienestar de las familias de Sombrerete".

En la audiencia pública se contó con la presencia de la Secretaría de SEDUVOT, María Guadalupe Marchant, Subsecretarios Estatales, Síndico Municipal, Alejandra Donaji Olmos y el Regidor José Luis Velázquez Bernal

5 de junio

Como parte del programa de reequipamiento de los 22 espacios de alimentación con los que cuenta el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF) este miércoles fueron entregados loza y utensilios de cocina al comedor estudiantil de la primaria Francisco R. Murguía de la comunidad de Zaragoza, la entrega estuvo a cargo de la Dra. Cristina Rodriguez de Tello en beneficio de 200 alumnos y docentes del plantel educativo.

También se realizó la entrega de lentes y una breve plática por parte de la Dra. Rodríguez de Tello a los alumnos de la Escuela Secundaria Técnica No. 60 en materia de prevención de adicciones.

Durante los eventos la titular del SEDIF estuvo acompañada en todo momento por la presidenta honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, así como de miembros del H. Ayuntamiento y autoridades educativas.

6 de junio

Dieron comienzo desde muy temprana hora, los festejos por el 464 Aniversario de la fundación de Sombrerete con las tradicionales mañanitas en la parroquia de San Juan Bautista; para luego dar un recorrido por las principales calles de la cabecera municipal acompañado del mariachi Centenario. El 6 de junio de 1555 el capitán español Juan de Tolosa, varios hombres a caballo, dos frailes franciscanos: fray Gerónimo de Mendoza y fray Juan García, además un numeroso grupo de indígenas aliados llegan a este lugar para fundar el real de minas de Sombrerete.

El alcalde municipal Alan Murillo destacó "que este tipo de celebraciones nos permiten conocer nuestra historia y valorar la riqueza cultural de nuestro municipio, así como a fomentar el respeto por la imagen y memoria de Sombrerete".

Al término del recorrido, el H. Ayuntamiento ofreció un desayuno a los funcionarios públicos al interior del palacio municipal para después dar continuidad a los festejos programados en la feria de aniversario.

7 de junio

Hoy se conmemora el día de la Libertad de Expresión en México por lo que este viernes el alcalde Alan Murillo compartió un desayuno con los principales medios de comunicación de nuestro municipio reconociendo la ardua labor que realizan estos profesionales en el quehacer de informar a la ciudadanía.

8 de junio

Hoy la tropicalísima Sonora Dinamita en el 464 Aniversario de la Fundación de Sombrerete. Disfruten un rato de la música tropical.

9 de junio

Para identificar a un zacatecano orgulloso de sus raíces y tradiciones sólo se necesita un buen tamborazo para observar cómo su espíritu se aviva con cada golpe a la tarola hasta hacerlo vibrar, a él y a todo lo que lo rodea. De esta manera, la tercera sección del Bosque de Chapultepec, en la Ciudad de México, recibía a cada persona que se adentraba en sus entrañas para dejarse atrapar por Zacatecas en cada uno de sus cinco sentidos, en la celebración del Día del Zacatecano. Sombrerete como siempre presente en los grandes eventos.

10 de junio

El 464 aniversario de la fundación de Sombrerete contó con actividades altruistas, culturales y deportivas, asimismo se desarrolló la carrera 5k con una amplia participación; con más de 100 personas presentes en el evento.

Frente a la presidencia municipal se dio el arranque de salida y de igual manera fue el espacio para llegar a la meta, las autoridades municipales también participaron en la actividad deportiva e hicieron la entrega de medallas a los participantes ganadores.

El Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo agradeció a los deportistas por ser parte de las actividades y programa de las festividades del aniversario del municipio, "es de vital importancia hoy en día; seguir con el fomento del deporte para mitigar y combatir la obesidad en las futuras y presentes generaciones" comentó.

11 de junio

El Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo en coordinación con el Patronato de las festividades de Aniversario, celebraron los 464 años de la fundación del pueblo mágico de Sombrerete donde se disfrutaron de eventos de gran calidad para los Sombreretenses, mismos que tuvieron lugar del 2 al 9 de junio.

La cultura y el deporte se hicieron presentes en estos festejos de aniversario además de grandes espectáculos llenos de música y juegos artificiales, en donde destacó el folclor, el teatro, el ciclismo, carreras deportivas, desfiles de autos antiguos, bochos y vehículos 4x4 sin dejar de lado las fiestas electrónicas.

El teatro del pueblo estuvo engalanado por la presencia de Rayito Colombiano, Los Terricolas, La Sonora Dinamita, cerrando con broche de oro el pasado 9 de junio con los Cadetes de Linares.

En el cierre de aniversario el alcalde puntualizó: "Cada evento se realizó pensando en ustedes y para ustedes, gracias pueblo sombreretense por hacer posible este 464 de aniversario de nuestro pueblo mágico Sombrerete, tuvimos eventos para todos los gustos y géneros, continuemos demostrando que Sombrerete sabe tener fiestas para chicos y grandes, eventos para el turista, hospitalidad para el visitante y gentileza para los nuestros".

Cada uno de los eventos estuvieron representados por la Presidenta Honorifica del SMDIF la Sra. Lilia Eugenia Segovia de Murillo, así como por el patronato de los festejos de aniversario integrado por el Roberto Burciaga Escobedo, Gerardo Amador Flores, César Reyes Martínez y Jesús Arturo Bustos Fernández, sin menoscabo también las representantes de la belleza sombreretense Mónica Primera, Perla Jazmin y Paola.

12 de junio

El departamento de Servicios Públicos Municipales, a cargo de su titular Rito Torres Ayala, se realizó este martes una plática con el personal de Intendencia para escuchar sus demandas, motivarlos y mejorar este servicio, y así; brindar atención de calidad en las instalaciones por y para los sombreretenses.

"Una de las principales encomiendas del alcalde Alan Murillo Murillo, ha sido y será; el dignificar los espacios de atención a la ciudadanía, de ahí la importancia y relevancia de su labor", así lo señaló Torres Ayala ante su personal.

13 de junio

Con una inversión aproximada de \$6'500,000.00, el alcalde Manuel Alan Murillo Murillo y el síndico municipal Alejandra Donají Olmos Díaz firmaron el convenio para la construcción de un nuevo relleno sanitario en el municipio de Sombrerete para la construcción de su primera etapa, mismo que tuvo lugar el pasado lunes 10 de junio en las instalaciones Secretaria de Agua y Medio Ambiente (SAMA).

"Este tipo de acciones será siempre en busca del bienestar y dignificación de los servicios públicos de recolección de basura por ende beneficio directo para las familias Sombreretenses" comentó Murillo Murillo.

En este importante evento se contó con la presencia de Luis Fernando Maldonado Moreno Secretario, Germán Contreras Santoyo Subsecretario de Medio Ambiente, Viridiana de la Torre Escobar, Coordinadora de Planeación.

14 de junio

Hoy recorrido por la ex-hacienda "Lo de Mena". Sombrerete continúa dando de qué hablar, y se dice en el buen sentido de la palabra. Sus sitios y lugares dejan entre ver su riqueza histórica y colonial.

15 de junio

Con una inversión de 12.5 millones de pesos el alcalde Manuel Alan Murillo Murillo ha logrado realizar la colocación de 2450 luminarias en las distintas comunidades con las que cuenta este pueblo mágico, así como en la propia cabecera municipal, con ello se logrará más ahorro de energía y más dignificación para el municipio de Sombrerete.

El alcalde detalló: "El día de hoy inauguramos una obra de gran beneficio para la comunidad de Corrales como lo es la colocación de luminarias, sin lugar a duda una de las necesidades básicas para los ciudadanos, el contar con alumbrado público de calidad que permita brindar mayor seguridad para sus habitantes y por ende una mejor calidad de vida".

En Corrales se colocaron un total de 211 luminarias obra que beneficiará a una población de 1061 habitantes. En el evento el alcalde atendió las necesidades de los habitantes de esta comunidad.

Para finalizar: La delegada Irene Ortiz Escalante puntualizó: "Gracias presidente por la obra que realizo en esta comunidad a nombre de sus habitantes, agradezco la atención de calidad y el trabajo constante que realiza no solo en beneficio de los habitantes de Corrales, sino de todos los Sombreretenses".

16 de junio

Visitan alumnos de la Escuela Primaria Miguel Auza el set de Comunicación Social con la intención de conocer cómo se graba y transmite el programa "Entre Todos", agradecemos su visita y buena intención.

17 de junio

Este lunes el H. Ayuntamiento 2018-2021 llevo a cabo la firma de un convenio con la Universidad Autónoma de Durango Campus Zacatecas (UAD) con la finalidad de ofrecer oportunidades de crecimiento profesional a los sombreretenses.

El Presidente Municipal Alan Murillo mencionó: "Agradezco la oportunidad que hoy nos brinda la Universidad Autónoma de Durango para que la ciudadanía y funcionarios públicos puedan dar continuidad a sus estudios y buscar la superación personal siempre en beneficio de Sombrerete".

Durante este evento estuvieron presentes la rectora de la UAD, Mónica Ley García, la Síndico del Municipio, Regidores y Titulares de los departamentos de Enlace Educativo e Injusom.

18 de junio

Informar de manera transparente sobre las acciones que se realizan en la administración 2018-2021 es uno de los objetivos del canal institucional. Así lo manifestó nuestro presidente municipal.

19 de junio

La Presidenta Honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, se dio cita este 18 de junio a la ceremonia de graduación del Bachillerato a Distancia del Estado de Zacatecas con sedes en Charco Blanco, José Maria Morelos, San José de Ranchos, Ricardo Flores Magón y Sombrerete, misma que tuve lugar en la comunidad de Charco Blanco.

La Presidenta Honorifica puntualizó: "Es para mí un honor estar presente en la ceremonia de graduación en donde todos Ustedes concluyen una etapa importante en su vida, misma que les dará pauta al comienzo de una nueva como lo es su preparación profesional, les felicito por este gran logro, su dedicación y su esfuerzo incansable, la Administración 2018-2021 que encabeza el Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo continuará trabajando para que los sombreretenses cuenten con instituciones de educación en condiciones dignas, por último les exhorto a que continúen con su preparación profesional, ya que será la base que les permitirá alcanzar todas sus metas en la vida".

Los integrantes del presidium entregaron a los egresados las constancias que acreditan la terminación de su preparación media superior y así mismo reconocieron a los mejores promedios de cada uno de las sedes presentes.

El evento estuvo engalanado por el director del Instituto de Juventud Sombreretense Luis Enrique Sánchez Estrada, el titular del departamento de Enlace Educativo Gerardo Amador Flores, el jefe del departamento de la preparatoria abierta Adrián Sánchez Dueñas, la coordinadora de Bachillerato a Distancia del Estado de Zacatecas Mayela Galván López, la encargada de la Administración de Plataforma y Control Escolar de Bachillerato a Distancia del Estado de Zacatecas, el Padrino de generación Daniel Solís Ibarra, el delegado de la comunidad J. Cruz Zúñiga Conde, así como los coordinadores de cada una de las sedes.

20 de junio

Con el objetivo de seguir ofreciendo mejores servicios públicos para todos, el día de hoy la Dirección de Desarrollo Social Sombrerete que encabeza el Lic. Jaime Arturo Viedma Ceceñas, realizo la entrega de material de trabajo al departamento de Desarrollo Urbano, el cual servirá para realizar los trabajos necesarios en la cartografía del municipio, mejorando así los servicios que requieren los sombreretenses.

21 de junio

Uno de los principales compromisos del Gobierno Municipal de Sombrerete 2018-2021 es seguir apoyando y atiendo las necesidades de nuestras comunidades, y es por eso que el día de hoy se hizo la entrega de paquetes de bultos de cemento que serán utilizados para el mejoramiento de la vivienda en la comunidad de Doroteo Arango.

Seguimos trabajando y atendiendo las necesidades de nuestras comunidades de Sombrerete.

22 de junio

La Universidad Interamericana para el Desarrollo (UNID) abre sus puertas al conocimiento y formación profesional para los habitantes del municipio de Sombrerete.

23 de junio

Para los del buen tomar, lean, Desde hace 5 años la familia Vazquez se dedica a la producción de mezcal, hoy en día es una realidad su producto principal denominado "Mezcal Sombreretillo" el cual buscan posicionar en el estado.

24 de junio

Hoy fue la entrega de reconocimientos a los Artesanos y Artesanas de Sombrerete que participaron en el 69Aniversario del Dia del Zacatecano en la CDMX ¡Muchas gracias a todos por su participación! "Juntos lo Hacemos Diferente. Dirección de Turismo y Cultura de Sombrerete.

25 de junio

Corona alcalde a Arleth I Reina de la Feria Patronal de González Ortega. En un ambiente festivo y lleno de música se llevó a cabo la ceremonia de coronación de Arleth I reina de la Feria Patronal González Ortega 2019 quien tuvo a bien ser coronada por el Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo.

El alcalde felicitó a quien fue la acreedora de la corona de estos festejos e invito a todos los habitantes de dicha Colonia a participar de cada uno de los eventos que fueron programados para ellos.

En el evento estuvieron presentes el Director de Desarrollo Social Jaime Arturo Viedma Ceceñas la Regidora Sada Mercedes Adabache Medina, la Reina de la FERECA en su edición 2019 Mónica Murguía Esparza, así como autoridades delegacionales y las reinas de las comunidades vecinas.

26 de junio

se realizó la carrera 5K denominada "Corriendo Juntos por un Mundo Mejor" organizada por el Grupo de Scout Cantera y Plata como parte de las actividades por el día del padre, contando con 100 participantes entre integrantes de los Scouts de Sombrerete y ciudadanía en general.

Alan Murillo Murillo, Presidente Municipal se encargó de efectuar la premiación de los asistentes y participantes de dicha actividad deportiva; asimismo comentó que seguirá fortaleciendo al sector del deporte para evitar que las nuevas generaciones se direccionen al ocio y mayormente aprovechen de manera benéfica su tiempo.

27 de junio

El Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo se dio cita este 27 de junio a la ceremonia de graduación de la generación 2016-2019 del Colegio de Bachilleres Plantel Sombrerete, puntualizó: Es para mí un honor estar presente en esta ceremonia de graduación en donde se ve culminada un etapa más de su vida, misma que da comienzo a una nueva, en donde aún queda un camino largo que recorrer, felicito a cada uno de Ustedes al igual que a sus padres y maestros que han contribuido significativamente para que este día celebremos su graduación, continúen con ese misma dedicación y empeño en sus estudios y jamás se den por vencidos".

Los integrantes del presidium entregaron a los egresados las constancias que acreditan la terminación de su preparación media superior y así mismo reconocieron a los mejores promedios de esta generación.

En dicha ceremonia estuvieron presentes la Presidenta Honorifica del SMDIF Lilia Eugenia Segovia de Murillo, la directora del Colegio de Bachilleres del Estado de Zacatecas Judith Guerrero López, el director del Plantel Guillermo Canales Sánchez; así como autoridades educativas de distintas instituciones.

28 de junio

La presidenta honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo de la mano de su esposo Alan Murillo Murillo e integrantes del VOLUNTARIADO DIF, se realizó la entrega de aparatos funcionales beneficiando a varias personas que cuentan con alguna discapacidad.

Lo acción ya mencionada fue producto de la gran gestión que hiciera la presidenta del DIF el mes pasado en los Ángeles, California; en el Valle de San Fernando con el Club De Sombrerete encabezado por Francisco Ramírez.

En este evento también se entregó por parte del presidente de Los Festejos del Aniversario de Sombrerete, Roberto Burciaga, una donación de 13, 500 pesos al Voluntariado De Sombrerete.

29 de junio

Hoy estuvo entre nosotros la hija del inolvidable idolo de México y de Latinoamérica, Pedro Infante "pepe el toro" nacido en Mazatlán, Sinaloa y quien vivió en Guamúchil del mismo estado. un hecho histórico fue, que su hija, lupita Infante Torrentera, regaló una camisa negra con botonadura blanca, misma que usara en la filmación de la película "los gavilanes" fue entregada en un acto emotivo en un restaurante de la ciudad donde se le ofreció una comida, en donde estuvo presente el Presidente Municipal de Sombrerete Alan Murillo y su distinguida esposa Lilia Eugenia Segovia, además del Secretario de Gobierno Municipal, Urbano Ulloa Delgado, la regidora de cultura, Maestra Elena Ochoa y varios regidores. lupita entregó la prenda en una vitrina rectangular con cristal, le acompañaron: su hijo Pedro, quien cantó a capela,

"amorcito corazón" en la entrega de esta prenda. también la acompañó, el periodista Juan García quien fue el enlace para esta donación, su familia, la asistente de la señora lupita y demás personas de la cd. de México. de ahí nos trasladamos al" museo municipal" donde se instaló la camisa negra que usará el inolvidable Pedro Infante caracterizado como Juan Menchaca en la película antes citada, a partir del lunes podrá ser admirada por quienes fueron admiradores de este actor y cantante.

30 de junio

Después de muchos años de sin tener respuesta de solicitudes, el día de hoy los vecinos de la calle Juventud del Barrio de Santo Domingo están muy agradecidos con la Administración 2018-2021 que encabeza Alan Murillo, ya que a partir del día de hoy se inician con los trabajos de la ampliación eléctrica subterránea de esta calle, la cual brindará de este servicio a todos los vecinos y además contarán con una calle iluminada ya que se estarán instalando 5 luminarías que realzarán más los trabajos que se están realizando en dicha calle.

Con acciones como esta se demuestra que la administración 2018 - 2021 es un gobierno que atiende y escucha a su gente.

JULIO

1º de julio

el presidente Alan Murillo realizó la entrega de 1500 árboles de Trueno, Palma y Pino como parte del inicio de la Campaña de Reforestación que impulsa el departamento de Coordinación de Delegados. El presidente municipal recordó a los asistentes la importancia de tomar conciencia sobre el impacto que dejamos en el planeta tierra y señaló: "aún estamos a tiempo de mejorar esta situación para las generaciones futuras, es por eso que hoy hacemos extensa la invitación a la ciudadanía para que acudan a la Coordinación de Delegados y se sumen a esta campaña".

Los diferentes tipos de árboles fueron entregados a los delegados de las comunidades de Col. Hidalgo, San Martin, González Ortega, Plan de Guadalupe, Francisco I Madero y Emiliano Zapata.

2 de julio

Hoy en día el municipio se encuentra en los primeros lugares de transparencia, derivado del buen trabajo de todos los titulares de la administración 2018-2021, la unidad de transparencia del gobierno del estado reconoce al pueblo mágico su vasto esfuerzo en brindar la información oportuna y veraz de manera organizada y transparente.

En la actualidad dicho rubro es el común denominador para mantener mayor armonía laboral y asimismo es la herramienta deliberante para evitar la malversación de los recursos municipales y así evitar sanciones para el municipio.

El titular del departamento, Ramón Gustavo García Triana y su equipo de trabajo fortalecen a todas las áreas en otorgar mayor información cómo lo es el "aviso de privacidad" para el ayuntamiento y sus diferentes unidades administrativas, de esa manera se pretende evitar incurrir en cualquier situación legal y político-social.

3 de julio

Lilia Eugenia Segovia de Murillo, presidenta honorifica del Sistema Municipal DIF de Sombrerete, hace la atenta invitación a la ciudadanía para que asistan y se inscriban a los Talleres de Verano que se estarán impartiendo en la Casa de Cultura "Aurora Cordero".

4 de julio

Uno de los vestigios más interesantes con los que cuenta Sombrerete es el Cerro de Poma, en su interior guarda la memoria de formas de vida prehispánicas que habitaron nuestro municipio desde hace varios siglos.

Se manifestaria Diana Ag Martínez, ante la inconformidad de introducirse violentamente al lugar; es bueno que compartan los lugares que forman parte de la historia, pero con todo respeto deberían pedir permiso para entrar ya que es PROPIEDAD PRIVADA y precisamente por eso estaba encorralado, no es un lugar turístico para que entren nomas porque sí, hay que tener atención a con los propietarios. Se referia al Cerro de Poma.

5 de julio

En representación del Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo, el Secretario de Gobierno, Urbano Ulloa Delgado se dió cita a la presentación de los libros "Los Municipios de Sombrerete memoria y patrimonio de igual manera Sombrerete camino real tierra adentro" tal actividad se llevó a cabo el 5 de julio en el Museo Municipal.

El secretario de gobierno puntualizó: "Para la Administración 2018-2021 que encabeza el alcalde Manuel Alan Murillo Murillo, es un honor participar en estos eventos en donde se rescata la historia, patrimonio y memoria de nuestro bello pueblo mágico de Sombrerete, así como de los municipios del Estado de Zacatecas, es de suma importancia reconocer la labor de los cronistas participantes, en especial a la Cronista de Sombrerete Margarita Bustos Castañeda, anfitriona de este evento".

El libro "Sombrerete camino real tierra adentro", es autoria de la Cronista de Sombrerete Margarita Bustos Castañeda, en él; se resalta la riqueza cultural de este municipio, a través de su historia y sus leyendas".

En el evento estuvieron presentes la Presidenta Honorifica del SMDIF Lilia Eugenia Segovia de Murillo, directora del SMDIF Claudia Núñez Cabral, los Regidores Martha Olivia Delgado Gómez, Ariana Ortega Pérez, Jorge Domínguez Fraire y Arturo Arnulfo Fraire Mora, así como funcionarios públicos del H. Ayuntamiento 2018-2021.

6 de julio

se realizó al interior del museo municipal "Villa de Llerena" la conferencia numismática a cargo de Ricardo de León Tallavas, instructor de la Asociación Numismática Americana. Durante un breve recorrido histórico, de León Tallavas, ilustró con una serie de fotografías las diferentes monedas acuñadas en nuestro país, centrándose en las monedas utilizadas en Zacatecas, así como en las de Sombrerete.

Al evento acudió la presidenta honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia, en representación de su esposo y alcalde municipal Arq. Alan Murillo, al finalizar entregó un reconocimiento al conferencista Ricardo de León por su participación y así mismo agradeció al departamento de Turismo y Archivo Histórico la organización de este tipo de eventos, señalando: "Es verdaderamente importante dar a conocer los aspectos históricos de nuestro municipio, es por eso que nuestro presidente busca hoy que el nombre de Sombrerete trascienda y se convierta en un punto referente turístico y de historia ".

7 de julio

Las famosas "brujitas" son un antojito obligado a probar en sombrerete. Platiqué con doña Martha Sánchez, nuera de Carlos Bustos, inventor de esta delicia local. Me contó la historia de las "brujitas", que por más de 70 años se han ganado el paladar de miles de zacatecanos y turistas.

8 de julio

El organismo operador de agua potable de Sombrerete informa para la ciudadanía en general sobre el desabasto de agua que existe desde el día de ayer viernes 5 de julio del año en curso. El titular del sistema de agua potable comentó que todos los pozos de Proaño se encuentran sin función algún derivado que la Comisión Federal de Electricidad tiene dificultades en las líneas de conducción de energía eléctrica para alimentar los transformadores de los pozos por ende tal acción inhabilita poder brindar el servicio de manera eficiente y oportuna a la población.

Cabe mencionar que el único pozo en funcionamiento es el número 8, mismo que suministra del vital líquido a la Col. División del Norte, La Cueva, Calle Ignacio Allende y Bracho, Las Flores, La Caridad, Col. Industrial, Huertas de los Santos y parte de Col. La Blanca.

Asimismo, el suministro a las piletas de la Urbaneja se encuentra inhabilitado ya que el agua no alcanza a llegar hasta el sitio para ser repartida mediante las pipas de agua.

"Esperemos la CFE culmine pronto sus trabajos de mantenimiento para que el servicio de agua potable se regularice en el municipio de Sombrerete, comentó el titular de agua potable".

9 de julio

En presencia del Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo, se impartió la plática a los habitantes de las comunidades de Flores García, Benito Juárez, Ignacio Allende, Berros y Ojo Santo en relación a nuevos programas de apoyo al campo, evento que se llevó a cabo este 9 de julio en la comunidad de Flores García.

El alcalde puntualizó: "Es un honor para mí estar presente en este evento en donde SECAMPO a cargo del Lic. Adolfo Bonilla Gómez, nos da a conocer los nuevos programas de apoyo a los productores del campo, mismos que beneficiarán a las zonas más marginadas de nuestro municipio, agradezco la presencia del personal de SECAMPO quienes tienen a bien brindarnos esta información;

asimismo a los representantes de las comunidades de Flores García, Benito Juárez, Ignacio Allende, Berros y Ojo Santo".

La plática fue impartida por el personal de la secretaria del Campo, en donde se detalló la importancia de cumplir con todos los requerimientos que se solicitan en cada uno de los componentes y programas para mayor beneficio del sector primario, de esa manera se podrá contar con un campo más moderno y productivo a través de programas que permitan su fortalecimiento.

10 de julio

El Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo participó el pasado 9 de julio en la reforestación que se llevó a cabo en la Unidad Deportiva "José García Cervantes" a través de la colocación de más de 100 árboles de distintas especies. Dicha reforestación se efectuó a través del Instituto de la Mujer Sombreretense a cargo de Patricia Godinez Ramírez, en coordinación con los departamentos de la Secretaría del Deporte y Obras Públicas, quienes contaron con el gran apoyo del equipo de ciclismo MTB Sombrerete.

Debemos contribuir al cambio climático, tal razón nos obliga para tener mayor corresponsabilidad con el medio ambiente, cuidemos y protejamos nuestro planeta, hoy en día requiere de nuestro máximo apoyo y con estas acciones damos muestra de nuestro compromiso-, comentó Murillo Murillo.

11 de julio

El dia de hoy el departamento de alcoholes bajo la titularidad de Nicolás González Hurtado, brindó un total de 810 licencias para la venta de alcohol de manera regularizada y controlable. Estás nobles acciones y resultados son conjuntamente con el sector privado como lo es Grupo Modelo y Heineken México agradecimientos en su particularidad para Victor Manuel Carrillo Carrillo de Cervecería Modelo y Lorenzo Espinoza Mata del corporativo Heineken México.

La administración 2018-2021 siempre al pendiente de contar con sitios y lugares, en los cuales; la venta de bebidas embriagantes se comercie conforme a los lineamientos establecidos en la ley, y así; evitar que el consumo se incline en adolescentes menores de edad.

12 de julio

El pasado 11 de julio de 2019 el alcalde Alan Murillo Murillo acudió a la 9na sesión de COVI (Comisión de Operación y Vigilancia) por parte del Consejo de Cuencas presidida en la ciudad de Mazatlán, en esta ocasión se trataron temas relacionados con el manejo optimo del agua para un mejor uso prospectivamente.

Con el fin de fortalecer lazos de unión, promover proyectos, fortalecer la promoción turística y mejorar las experiencias de los turistas, se realizó una primera mesa de trabajo para el hermanamiento de los Pueblos Mágicos del estado de Guanajuato y Zacatecas.

Lo anterior fue derivado a un acercamiento entre la Secretaría de Turismo de Zacatecas con la Secretaría de Turismo de Guanajuato, y posteriormente se acordó realizar recorridos del 09 al 12 de julio en los 6 Pueblos Mágicos del estado de Guanajuato: Dolores Hidalgo, Jalpa de Cánovas, Mineral de Pozos, Salvatierra, Yuriria y Comonfort.

Los acuerdos de esta primera mesa fue la entrega de cartas intención de los Pueblos Mágicos de Zacatecas a los Pueblos Mágicos de Guanajuato, y la apertura de agenda para que ahora sean las autoridades de Guanajuato que recorran los Pueblos de Zacatecas: Jerez de García Salinas, Teúl de González Ortega, Nochistlán, Pinos, Sombrerete, y Guadalupe.

14 de julio

Nuevamente reitera Lilia Eugenia Segovia Báñales presidenta honorífica del Sistema Municipal DIF hace una atenta invitación a la ciudadanía a los diferentes cursos de verano que se tendrá en la casa de cultura "Aurora Cordero".

15 de julio

Fomentando el cuidado de la tierra por medio del cultivo de huertos familiares, para una sana alimentación en los hogares rurales. Este día el departamento del Instituto Municipal de la Mujer Sombreretense (INMUSO) en coordinación con la secretaria del Campo (SECAMPO) entregaron paquetes de autoconsumo para la creación de huertos familiares en el municipio.

Un total de 20 huertos fueron entregados por parte de Manuel Alan Murillo Murillo, Alcalde Municipal y Lilia Eugenia Segovia, Presidenta Honorífica del SMDIF, Patricia Godinez Ramírez, titular de INMUSO, así como Regidores del H. Ayuntamiento 2018-2021, de la misma manera lo hicieron ciudadanos beneficiarios de las comunidades de Emiliano Zapata, San José de la Parada y San José de Mesillas.

El municipe mencionó que los huertos familiares serán una fuente de abastecimiento alimentario para las familias de este municipio, y así; tal acción podrá generar ahorro directo en su economía familiar.

Cabe señalar la buena participación a través de la plática por parte de Juan Luis Santos de la Cruz enfocada y direccionada a la agricultura y todo el sector primario, los beneficios de los huertos familiares se amalgaman en sus objetivos, principalmente en la buena alimentación de las familias de Zacatecas y por ende de Sombrerete.

Dieron formalmente arranque los cursos de verano 2019 del Sistema Municipal Dif de Sombrerete en el recinto de la Casa de Cultura "Aurora Cordero". Al evento acudió el alcalde municipal Alan Murillo Murillo en compañía de la diputada federal, Lyndi Bugarin Cortés, así como de la presidenta honorifica del SMDIF Lilia Eugenia Segovia de Murillo y regidores del Ayuntamiento 2018-2021.

En la inauguración la diputada Lindy reconoció la capacidad de gestión y administración del alcalde municipal Alan Murillo además de aplaudir este tipo de acciones que coadyuvan en la construcción de una mejor sociedad. La diputada realizó también la entrega bicicletas eléctricas, algunas inscripciones a los Cursos de Verano y 150 lentes.

Fueron entregados también bastones, aparatos auditivos a adultos mayores y becas por parte del DIF de Sombrerete y su voluntariado.

En el evento estuvieron presentes la directora del SMDIF Claudia Núñez, los instructores de los cursos de verano y padres de familia.

17 de julio

El Gobierno Municipal 2018 - 2021 a través de la Dirección de Desarrollo Social Sombrerete agradece al Arq. Eladio Zamora por la donación de un Taladro Rotomartillo que será utilizado para la perforación de tubos de asbesto y PVC para la instalación y mantenimiento de las tomas domiciliarias del Sistema de Agua Potable.

Agradecemos el compromiso de los constructores por mejorar día con día las condiciones de todos los Sombreretenses.

18 de julio

El Presidente Municipal Manuel Alan Murillo M. inauguró el bordo de la localidad de Ojo de Agua, en el ejido Villa Insurgentes "El Calabazal" conjuntamente con Adolfo Fito Bonilla, secretario del Campo, Mario Román Sub-secretario del campo y la diputada Local Karla Valdez, comentaron que esta obra traerá un beneficio directo en materia hídrica para el sector agropecuario de la región y cada una de las comunidades circunvecinas de villa Insurgentes, santa Rita y Ojo de agua.

El secretario del Campo mencionó que se invirtió un total de \$860,000.00 además se beneficiaran más de 25 familias ganaderas y con ello más de 800 cabezas de ganado.

El presidente municipal Alan Murillo reitero su compromiso de seguir trabajando en conjunto con el Gobierno del Estado, y cercano a los hombres y mujeres del sector primario.

El alcalde Alan Manuel Murillo M. hizo la entrega y donación del predio en el cual se iniciará la construcción de las Instalaciones de ICATEZ. Durante el evento el alcalde junto con José Manuel Sánchez Mier líder estratégico de Minera Sabinas, Adolfo Fito Bonilla secretario del campo, y la diputada local Karla Valdez realizaron la colocación de la primera piedra de lo que serán las instalaciones del ICATEZ el cual traerá beneficios directos para todos los sombretenses.

20 de julio

Mega noticias Zacatecas acude a la noria de San Pantaleón para proyectar el lugar e invitar a la ciudadanía en general a sus festividades que se llevarán a cabo a partir del día 26 y 27 de julio del presente año. Agradecimiento a la cronista del municipio Margarita Bustos por ser participe en la buena difusión de Sombrerete.

21 de julio

Noticia de último momento, derivado de la reunión que realizó el H. Ayuntamiento 2018-2021 en sala de cabildo, se toma la decisión de realizar la destitución oficial de quien fuera la contralora municipal, Karina Pérez Flores, con una mayoría de votos y solo una abstención los regidores deliberadamente tomaron la decisión de revocar a la ciudadana de dicho cargo público. "El desconocimiento de la ley, no te exime de responsabilidades"

22 de julio

Durante la entrega de apoyos del Programa de Concurrencia, el Secretario del Campo en Zacatecas Fito Bonilla señaló que como su nombre lo indica este programa busca generar una concurrencia entre Gobierno del Estado, del Municipio y de los productores para así poder brindar apoyos al mayor número de productores del campo zacatecano.

23 de julio

Agradecimiento especial para Televisa Zacatecas, por acudir al Pueblo Mágico y ser parte de la buena difusión de la gran riqueza histórica y cultural que guarda y alberga Sombrerete. En esta ocasión visitaron las "Catacumbas Virreinales de la Parroquia de Santo Domingo" con la buena participación de Isidro Aparicio.

24 de julio

Agricultores y Productores agradecieron al Gobernador del Estado Alejandro Tello, al Alcalde Municipal Arq. Alan Murillo asi como al Secretario del Campo Fito Bonilla durante la 1er Entrega del Programa de Concurrencia en Sombrerete.

El objetivo es desarrollar el deporte y los entrenadores deben saberlo". Palabras vertidas por el director general del Instituto de Cultura Física y Deporte en Zacatecas Adolfo Márquez Vera previo al arranque de la tercera Liga Estatal de Desarrollo de Talentos de baloncesto juvenil.

Al dejar en claro durante la penúltima junta técnica que en esta competencia los jóvenes y su formación deben ser prioridad más allá de buscar los resultados en lo deportivo, Márquez Vera les dio a conocer a entrenadores y representantes de los equipos, que para la tercera edición, próxima a iniciar el último fin de semana de agosto, el Instituto aportará nuevamente los uniformes de juego y apoyo económico para cada equipo, los arbitrajes de todo el torneo y el material deportivo necesario.

También habrá otras funciones que únicamente competerán al municipio, como la utilización del recurso por concepto de apoyo económico que se les deposite, aclaró.

Los equipos varoniles, a falta de confirmar algunos nombres, y en qué zona quedarán ubicados, serán Caxcanes de Tlaltenango, Durazneros de Jerez, Industriales de Calera, Plateados de Fresnillo, Reales de fresnillo, Gatos Salvajes de Sombrerete, Campesinos de Río Grande, Miguel Auza, Mineros de Zacatecas, Frailes de Guadalupe, Tuneros de Ojocaliente, Lechugueros de Loreto, Xaltecas de Nochistlán, Jalpa, Juchipila, Trancoso y Borregos del Tec.

26 de julio

Gracias a la coordinación del Ayuntamiento 2018-2021 y la Dirección de Desarrollo Social Sombrerete este jueves fue inaugurada la obra de Rehabilitación de las oficinas del Sistema Municipal de Agua Potable de Sombrerete con una inversión de \$375,957.74, acción que beneficiará los contribuyentes y personal de esta dependencia.

Durante el evento el alcalde Alan Murillo reconoció la carencia que se tiene en esta dependencia, pero invitó al personal a continuar laborando con esmero para brindar la mejor atención a la ciudadanía.

27 de julio

el alcalde Alan Murillo Murillo dio el arranque a la campaña denominada Hepatitis Cero impulsada por el Club Rotary International de Sombrerete. Con 200 detecciones se busca prevenir y ayudar a erradicar esta enfermedad en el marco del día internacional contra la Hepatitis

El munícipe reconoció el gran trabajo de escala mundial que sólo organizaciones como el club rotario pueden realizar, y en este caso, en beneficio de la ciudadanía de Sombrerete.

Si estás planeando salir de vacaciones ten presentes las costumbres del lugar que visitas, evitarás malentendidos y disfrutarás más de tu viaje

29 de julio

El Sistema de Agua Potable de Sombrerete realiza a partir de este lunes 29 de julio trabajos de mantenimiento en las calles Nuevo León y Boulevard El Minero hasta altura de DIF Municipal. Agradecemos su comprensión.

30 de julio

Asiste y disfruta del Festival Zacatecas del Folclor Internacional en Sombrerete.

31 de julio

Asiste y apoya al talento local en las eliminatorias de la LEDT de Box este sábado 3 de agosto a partir de las 5 de la tarde frente a la presidencia municipal.

AGOSTO

1º de agosto

Cosas que todo turista debe hacer en nuestro encantado Pueblo Mágico:

- 1-. Visitar el Cerro de Sombreretillo emblema alusivo a Sombrerete y ver la Panorama desde arriba del legendario hermoso Sombrerete Pueblo con gran riqueza Minera y de Leyenda del siglo XV y XVI conquistado por españoles para la evangelización de sus primeros habitantes de la Región.
- 2.- ir a comer RICOS Tacos de Papel por el Convento de San Francisco de Asis.
- PASEAR a pie por el centro histórico ADMIRANDO majestuosos arcos y edificios de Cantera rosa.
- 3.- Disfrutar de unas ricas Nieves Artesanales de Don Mere .4-. Disfrutar vista panorámica del cerro del Cristo y recorrer a pie dicha panorámica.
- 5-. Disfrutar unas ricas brujitas de carne con una salsa de molcajete.
- 6-. Disfrutar los dulces de leche hechos por personas que venden en los arcos. VEN a nuestro Pueblo Mágico con su hechizo y gastronomía Seguro Te Quedas

2 de agosto

Sombrerete se caracteriza por su peculiar arquitectura y su gastronomía, además de la calidad de su gente. Al visitarlo puedes realizar infinidad de visitas guiadas, conocer sus tradiciones y degustar el arte culinario de su gastronomía.

3 de agosto

Sensacional eliminatoria de la liga estatal de talentos de box. A partir de las 5 de la tarde, frente a la presidencia municipal, ven y diviértete con el apasionante deporte de las orejas de coliflor.

4 de agosto

El Presidente Municipal, Arq. Alan Murillo Murillo paralelamente con sus funcionarios públicos atenderán y platicarán con la ciudadanía este próximo 9 de agosto en punto de las 9:00 a.m. frente a Palacio Municipal, con el objetivo de precisar y priorizar sus necesidades y carencias que cada ciudadano emita al edil en esta primera audiencia.

5 de agosto

Sera propuesta por la ciudadanía en la audiencia publica el que se ejerza un mayor recurso en el programa de bacheo, ya que por la temporada de lluvia se agudiza mas este problema.

6 de agosto

El presidente municipal dará prioridad a todos los programas de desarrollo, con todo el respeto que se merecen, y que esta primera audiencia sea una de muchas que vendrán.

7 de agosto

A toda la poblacion se les pide acudir para hacer las sugerencias que les aqueja a los barrios y comunidades de este municipio, programa que contara con la presencia de distintos funcionarios que atenderán a la ciudadanía y canalizaran a la brevedad sus propuestas de bienestar social.

8 de agosto

Sin duda a causado gran expectativa la audiencia publica que celebrara el presidente municipal, donde serán recibidas todas las propuestas e inquietudes de la ciudadanía.

9 de agosto

Primera Audiencia Pública Municipal. Arq. Alan Murillo Murillo. Presidente Municipal sus funcionarios públicos.

10 de agosto

Se llevó a cabo la clausura de cursos de verano que fueron impartidos en las instalaciones de Casa de cultura "Aurora Cordero Cuellar", durante los cuales varios niños, niñas y jóvenes participaron en los distintos talleres. Esta clausura de cursos fue presidida por la presidenta Honorifica del SMDIF municipal, Lilia Eugenia Segovia, acompañado de personal del H. Ayuntamiento, el Lic. Gerardo Amador. Roberto Burciaga, Lic. Luis Sánchez E.

En reconocimiento a la participación de niños, niñas y jóvenes, así como a los padres de familia que hicieron posible con su participación estos cursos de verano en los diferentes talleres, las autoridades municipales realizaron la entrega de constancias a cada uno de los asistentes y se presentó una demostración de todo lo aprendido en las especialidades de Peinado, Pintura Textil, Manualidades, Fabricación de Muñecas de trapo, Guitarra.

El Lic. Gerardo Amador clausuro las actividades del curso de verano 2019 así mismo felicitó a las personas que se interesaron en invertir su tiempo en estas actividades de verano con beneficio para los jóvenes

11 de agosto

Santo Domingo de Guzmán es uno de los templos más importantes de Sombrerete, celebra su fiesta el 8 de agosto con ceremonias eucarísticas, danzas y comida tradicional mexicana.

12 de agosto

El H. Ayuntamiento 2018-2021 a través del departamento de Obras Públicas realiza trabajos de bacheo y mantenimiento en diversas calles de la cabecera municipal. Dichos trabajos no tomarán mucho tiempo en concluir por lo que pedimos de su comprensión ante las molestias que las mismas pudieran ocasionarle.

13 de agosto

El Servicio Nacional de Empleo en Sombrerete y el H. Ayuntamiento 2018-2021. Te invitan al "Taller de Carpintería". Dará inicio este próximo 22 de agosto de lunes a viernes de 14:00 a 20:00 hrs.

14 de agosto

El departamento de Plazas y Mercados informa de su - Campaña De Fumigación - en el Mercado Municipal "Planeación Democrática" el próximo 14,15 y 16 de agosto.

15 de agosto

El titular de Servicios Públicos Generales, Rito Torres Ayala, nos brinda los detalles de la campaña de reciclaje denominada "Reciclón" impulsada por la Secretaría de Medio Ambiente y cuya finalidad es acopiar deshechos de artículos electrodomésticos.

16 de agosto

El Ayuntamiento 2018-2021 a través del departamento de Obras Públicas realiza la reparación de baches en calle Ignacio Zaragoza del primer cuadro de la cabecera municipal. Por lo que solicitamos de su comprensión ante los inconvenientes que estas acciones puedan originar.

17 de agosto

El Ayuntamiento Municipal, en coordinación con el departamento de Plazas y Mercados, realiza en estos días trabajos de mantenimiento a locales comerciales de comida y alimentos en el interior del mercado municipal "Planeación Democrática" aunado, a la ya anunciada, Campaña de Fumigación con la intención de ofrecer espacios dignos a los locatarios de Sombrerete.

18 de agosto

La Estación Frío se edificó sobre la línea del Ferrocarril de Cañitas a Durango generando una importante economía en la región donde los habitantes adoptaron la elaboración de quesos asaderos y derivados como forma de vida, tal es el caso de la familia Ruvalcava que desde hace más de 40 años se dedican a deleitar el paladar de propios y visitantes.

Si desea conocer este interesante lugar y degustar sus productos puede comunicarse con la familia Ruvalcaba al 433-101-2845.

19 de agosto

El Ayuntamiento 2018-2021 a través del Vivero Municipal realiza la entregaadopción de diferentes tipos de árboles a la ciudadanía en general con la finalidad de reforestar y aportar en el cuidado de nuestro planeta.

20 de agosto

El Ayuntamiento Municipal 2018-2021 por conducto del departamento de Parques y Jardines realiza trabajos de mantenimiento y limpieza sobre el camellón del Boulevard del Minero. Acciones como esta fortalecen la imagen urbana de nuestro municipio.

21 de agosto

Se realizó la inauguración de la ampliación de red de drenaje de la calle 2da de Zacatecas en la colonia Ampliación López Mateos con un monto de inversión bipartita entre Gobierno del Estado y el Ayuntamiento 2018-2021 de \$536 mil 634 pesos. En el acto de inauguración el Alcalde Municipal Alan Murillo Murillo reconoció y agradeció el apoyo que se recibe por parte de Gobierno del Estado, a cargo de Alejandro Tello Cristerna, quién en esta ocasión fue representado por Roberto Luévano Ruíz Secretario de Desarrollo Social.

Posterior a la inauguración se realizó también la entrega de apoyos a cuidadoras de personas con discapacidad y créditos para el desarrollo social en el Centro UNE de la colonia La Blanca.

El municipe estuvo acompañado también de su señora esposa Lilia Eugenia Segovia de Murillo Presidenta Honorifica del SMDIF, de la directora de Créditos UNE Erica Ortega, del coordinador Regional UNE Valentin Caldera, así como de Regidores y funcionarios del H. Ayuntamiento 2018-2021.

22 de agosto

El Ayuntamiento 2018-2021 por conducto del Instituto Municipal de la Mujer Sombreretense realizaron la denominada "Feria de la Salud Para la Mujer" en el Jardín Constitución de la cabecera municipal. Durante la inauguración de este evento la presidenta honorífica del DIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo señaló: "El día de hoy el presidente municipal refrenda su compromiso de atender la salud de todas y cada una de las mujeres en Sombrerete, es por eso que las instituciones a cargo de ello han unido esfuerzos para poder brindarles a ustedes una atención de calidad y calidez"

En esta Feria de Salud se estuvieron ofreciendo servicios de atención médica, psicológica y jurídica a través de las instancias de INMUSO, SMDIF, SSZ v CEPAVIF.

23 de agosto

A través del programa institucional "Entre Todos" se da a conocer las principales actividades que se realizan dentro y fuera del H. Ayuntamiento 2018-2021.

24 de agosto

Rotundo éxito el evento de la Agroalimentaria Zacatecas 2019, que dió lugar en el Palacio de Convenciones del estado de Zacatecas, espacio dónde se concentran gran porcentaje de productores de la cadena alimentaria. Al arranque de dicho evento se dió cita el Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo atendiendo la invitación del secretario del Campo, Adolfo Bonilla Gómez; cabe mencionar que el Pueblo Mágico tuvo participación en el pabellón, donde se da muestra del gran cúmulo de bondades culinarias con las cuales cuenta Sombrerete y obviamente sus productos artesanales creados por manos y talento local.

25 de agosto

Gracias a los buenos resultados que brinda el rastro municipal, se comienzan los trabajos de aplicación de la composta en las áreas verdes con las cuales cuenta la central de autobuses del Pueblo Mágico.

"Debemos contribuir al cuidado y preservación del medio ambiente"

26 de agosto

La directora del Sistema Municipal DIF, Claudia Núñez Cabral, hace una atenta invitación a la ciudadanía para que acudan y conozcan los diferentes servicios que se ofrecen en esta dependencia.

27 de agosto

El Ayuntamiento 2018-2021 por conducto del departamento de Parques y Jardines realiza trabajos de mantenimiento y limpieza en el Jardin Constitución, así como en los principales parques y jardines de la cabecera municipal.

28 de agosto

El alcalde municipal Alan Murillo Murillo en compañía de su señora esposa Lilia Segovia de Murillo presidenta honorifica del SMDIF y de personal del Servicio Nacional del Empleo realizaron la entrega de constancias a quienes concluyeron con éxito el curso denominado "Bordado en Punto de Cruz" en la comunidad de Morelos.

29 de agosto

El Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo realizó la segunda entrega de implementos agrícolas en el Campo Deportivo Llerena, asimismo más de 100 agricultores se vieron beneficiados en esta ocasión por el componente de Concurrencia, dónde de manera tripartita el 50% lo pone el productor, el 25% municipio y el otro 25% gobierno del estado, cabe señalar que siempre serán respaldados por la secretaria del Campo (SECAMPO), la cual dirige Adolfo Bonilla Gómez.

Dentro de las bondades existentes en el programa social, se les brindó trailas de cama baja, trailas ganaderas, remolques, molinos, semilla de avena, aspersoras para tractor y más.

"Hacer el campo más productivo, es una tarea y compromiso que sin duda alguna se debe cumplir a cabalidad, buscando y gestionando mayores beneficios para nuestro sector primario. Esa gran labor es y será mi prioridad en la actual administración 2018-2021" comentó Murillo Murillo.

30 de agosto

El día de hoy el departamento de alumbrado público conjuntamente con desarrollo social llevaron a cabo los trabajos de rehabilitación en las luminarias del municipio, principalmente en los sitios específicos en los cuales se han presentado deficiencias en los flujos luminosos, asimismo se efectuaron las tareas del cableado subterráneo en en Jardín Zaragoza, con el objetivo de eliminar el ruido visual del sitio.

31 de agosto

Sin importar la hora y el lugar, la administración 2018-2021 continúa sus labores titánicas en bienestar de los Sombreretenses. Hoy sábado desde muy temprana hora se comenzó con la rehabilitación del pozo #7 de Proaño el cuál brinda mayoritariamente el abastecimiento del vital líquido a la cabecera municipal del Pueblo Mágico, con estas acciones el Presidente Municipal, Alan Murillo da cumplimiento a las carencias y necesidades que apremian ha dicho municipio.

SEPTIEMBRE

1º de septiembre

Con una inversión superior a los 12 millones de pesos, el alcalde Alan Murillo logró el mantenimiento y construcción de cominos. El alcalde destacó que estas obras son de alta relevancia pues logran acortar los tiempos de distancia entre localidades con la cabecera municipal, esto representa desarrollo económico y social.

Son vialidades como Sauz del Terrero, Cuauhtémoc, Ricardo Flores Magón y González Ortega, los que se han visto beneficiados con estas acciones.

Vamos a continuar con gestiones ante el Gobierno de Zacatecas para que Sombrerete se vea beneficiado con más obras, en una mezcla de recursos podemos lograr más para este bello municipio, dijo el alcalde.

2 de septiembre

A punto de llegar a su primer año de trabajo municipal Alan Murillo Murillo, comprometido socialmente con los habitantes del Pueblo Mágico; día a día son más los ciudadanos que son beneficiados por los diversos programas sociales que se manejan en la actual administración 2018-2021.

En esta ocasión se manifiesta que son más de #12 MDP, los que se han invertido en el mejoramiento de vivienda; a lo que se han atendido las carencias y necesidades en materia de cuartos adicionales, sanitarios con biodigestores, calentadores solares, techos de concreto y lámina, material para autoconstrucción y más.

3 de septiembre

Autoridades del H. Ayuntamiento 2018-2021 realizaron acto cívico de Honores a la Bandera donde fue presentada la escolta de la presidencia municipal, durante el evento fueron entregados reconocimientos por parte del departamento de Cultura del Agua a alumnos de instituciones educativas y de igual manera se hizo entrega de reconocimientos a deportistas que por su destacada participación en la ciudad de Oaxtepec, Morelos obtuvieron preseas (Oro y Bronce) en el Festival Olímpico de Boxeo.

Por último, fueron también entregados uniformes al equipo de Beisbol de la presidencia municipal.

4 de septiembre

el alcalde municipal Alan Murillo Murillo realizó la inauguración de una nueva aula en la estancia infantil del DIF en Sombrerete, con una inversión total de \$1,323,913.23 acción que se llevó a cabo con la finalidad de mejorar la infraestructura del plantel y crear un espacio funcional para incrementar la estimulación temprana y mejorar la calidad educativa.

5 de septiembre

se realizó una Audiencia Pública por parte de la Secretaría de la Función Pública Zacatecas a cargo de Paula Rey Ortiz Medina quién destacó el recibimiento y buenas atenciones del alcalde municipal Alan Murillo.

En el evento el municipe destacó el apoyo del gobernador Alejandro Tello quién a través de este tipo de audiencias permite a los funcionarios atender y entender de cerca los problemas y quejas de la ciudadanía.

6 de septiembre

El departamento de CATASTRO a cargo de Jesús Venegas Flores informa sobre las actividades y visitas que se realizan en comunidades de Sombrerete para invitar a los contribuyentes a ponerse al corriente con su pago de impuesto predial con descuentos de hasta 50%.

7 de septiembre

En nuestro diario acontecer las lineas de conducción de agua potable cada día que pasa se vuelven más deficientes y precarias, por ello las fugas de agua son más constantes y frecuentes; te invitamos hacer el uso correcto y cuidado bajo conciencia de este recurso natural.

"Cuando tomes un vaso con agua, no olvides la fuente que nos da de beber"

8 de septiembre

Tostadas Los Gallotes ofrece para todos nosotros sus ricas tostadas y papas preparadas que son una verdadera delicia.

9 de septiembre

Los capulines es un área natural donde los habitantes pueden pasar un momento agradable, esto en la comunidad de corrales.

10 de septiembre

Durante nuestro recorrido por la comunidad de Corrales descubrimos también al Túnel de Balderrama conoce más acerca de este lugar que guarda en sus adentros vestigios de la historia de nuestro Sombrerete.

11 de septiembre

Desde el Sistema Municipal DIF de Sombrerete a cargo de Lilia Eugenia Segovia de Murillo, presidenta honorífica, se informa acerca de las atenciones médicas que se estarán ofreciendo en esta dependencia.

12 de septiembre

La administración 2018-2021 de Sombrerete respalda los trabajos realizados del Gobernador Alejandro Tello Cristera en beneficio del estado de Zacatecas por ende de cada uno de sus Municipios, felicidades por su 3er Informe de Gobierno. Así como de presentar el previo propio del municipio. Si habrá cambios de funcionarios que no cumplieron con las expectativas lo dejo saber el presidente municipal minutos antes de su primer informe de gobierno.

13 de septiembre

Se llevó a cabo la clausura del taller de Encuadernación Artística impulsado por el Instituto Municipal de la Mujer Sombreretense en coordinación con el departamento de Turismo. Durante el evento se realizó la entrega de reconocimientos a quienes cursaron este taller.

Al evento acudió en representación del alcalde municipal Alan Murillo Murillo, la titular de turismo María de la Paz Ramírez Barba, la directora del SMDIF Claudia Núñez, la titular de INMUSO Patricia Godínez, así como personal de la casa de cultura y ciudadanía en general.

14 de septiembre

la Dirección de Desarrollo Social Sombrerete, a cargo de Jaime Viedma Ceceñas, realizó la entrega de uniformes a personal de esta dependencia con la finalidad de mostrar ante la ciudadanía una imagen positiva y de igual manera crear un ambiente profesional.

15 de septiembre

El alcalde municipal Alan Murillo Murillo hace una cordial invitación a la ciudadanía para dar el "Grito de Independencia y celebrar juntos las fiestas patrias en Sombrerete".

16 de septiembre

Grito de independencia en Sombrerete

¡Viva México!

¡Viva Zacatecas!

Viva Sombreretel

Al término de los festejos patrios las cuadrillas de limpieza realizaron la recolección de basura, así como la limpieza de la explanada y calles del jardín Constitución.

17 de septiembre

El H. Ayuntamiento 2018-2021 en coordinación con la Secretaría de Educación Pública región 11 realizaron un acto cívico para conmemorar la batalla de Chapultepec que sostuvo el ejército mexicano con los Estados Unidos. Como parte del evento el alcalde Arq. Alan Murillo realizó el pase de lista de los nombrados "Niños Héroes" quienes murieron en el acto de defender la nación.

18 de septiembre

Con la firma de las escrituras del predio y dando legalidad a dicho acto ante la presencia del Notario Público No. 18 el Lic. Juan José Vacío Castrejón, fue colocada este miércoles por el alcalde municipal Alan Murillo, la primera piedra de lo que será el Salón de Usos Múltiples de la comunidad de San Martín. Durante el arranque de obras, el munícipe destacó la gestión que realizan los delegados de esta comunidad que sumando esfuerzos se traducirá en la construcción del salón de usos múltiples que beneficiará a todos los habitantes de San Martín. En el evento acompañaron al presidente la Síndico Municipal Alejandra Donají Olmos, el director de Desarrollo Social Jaime Viedma Ceceñas, Alumnos de Instituciones Educativas, Docentes y Padres de Familia.

19 de septiembre

El Gobierno del Estado, a través del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (Sedif), entregó en comodato el edificio del antiguo Hospital Comunitario al municipio de Sombrerete para albergar, a partir de la fecha, al Sistema Municipal DIF. Cristina Rodríguez de Tello, presidenta honorifica del Sedif, inauguró las nuevas oficinas que son más adecuadas para brindar atención de calidad a la población, en especial, a quienes más lo necesitan y reconoció el esfuerzo que ha realizado la administración municipal para dignificar las instalaciones.

La Presidenta Honorifica del Sedif también entregó becas a las y los beneficiarios de los programas Trabajo Infantil y Migración Infantil No Acompañada, y destacó los resultados del trabajo en equipo.

Subrayó la entrega de más de 48 mil despensas y más de 68 mil desayunos escolares; de lentes a niños y adolescentes de primaria y secundaria con el programa Ver Bien para Aprender Mejor; como parte de las opciones que brindan a las y los zacatecanos para encontrar nuevas oportunidades y mejorar su vida.

Durante la inauguración estuvieron presentes: Gilberto Breña Cantú, titular de la Secretaria de Salud en Zacatecas; la diputada Karla Valdés Espinoza; el alcalde Manuel Alan Murillo Murillo; la presidenta honorifica y la directora del Sistema Municipal DIF, Lilia Eugenia Segovia y Claudia Núñez Cabral, respectivamente, así como la delegada del Sedif Región 03, María de la Luz Salazar Villegas.

20 de septiembre

El alcalde municipal de Sombrerete Arq. Manuel Alan Murillo Murillo en compañía de Lic. Jaime Viedma Ceceñas, Director de Desarrollo Social, acudieron el pasado

17 de septiembre a la comunidad de Estancia de Guadalupe para verificar el pozo de agua que dará abastecimiento a la misma comunidad. Así mismo se tuvo una plática con los habitantes de la comunidad para saber de sus necesidades

21 de septiembre

Atendiendo las necesidades de las comunidades el día 17 de septiembre Alan Murillo, Presidente Municipal acudió a la comunidad de Corrales para hacer la inauguración de 14 baños ecológicos con una aportación 100% Municipal.

Cabe mencionar que esta comunidad, no es considerada de alta marginación, pero la administración 2018-2021 ha hecho lo posible por llevar el apoyo a todas las personas que más lo necesitan, muchos de ellos aún en esta actualidad contaban con letrinas mismas que representan foco de infección para los habitantes, de esa manera se mitiga el rezago social de dicho lugar.

22 de septiembre

La Arquidiócesis de Durango dio a conocer el nombre de quien ocupará el cargo como nuevo arzobispo, por designación del propio Vaticano. Mediante un comunicado, la Arquidiócesis se congratuló de la designación de S.E. Mons. Faustino Armendáriz Jiménez como X Arzobispo de Durango. El cargo se encontraba vacante desde finales de enero pasado, cuando José Antonio Fernández Hurtado fue cambiado por el Papa Francisco I a la Arquidiócesis de Tlalnepantla.

23 de septiembre

Se llevo a cabo la celebración del 47 Aniversario de la dotación de tierras de Charco Blanco, el alcalde municipal Alan Murillo Murillo acudió desde temprana hora para dar comienzo a los festejos con una celebración eucarística y luego participar en el tradicional desfile por las principales calles de la comunidad.

Posteriormente se realizó un acto cívico donde el presidente municipal reconoció la unidad y el trabajo en equipo que existe en la comunidad también señaló que gracias a ello Charco Blanco es un referente del campo Zacatecano y de los que más apoyo se ha gestionado ya que juntos lo hacemos diferente.

El municipe estuvo acompañado por el delegado de la comunidad José Cruz Zúñiga Conde, de directores del H. Ayuntamiento 2018-2021, de profesores y alumnos de los distintos planteles educativos y de habitantes de Charco Blanco.

24 de septiembre

Se realizó una audiencia pública en Sombrerete por parte de la Secretaría de Finanzas del Estado a cargo de Jorge Miranda Castro, en el acto de inauguración estuvo presente el alcalde Alan Murillo Murillo quien reconoció la importancia de

este tipo de audiencias ya que traen consigo grandes beneficios para los Sombreretenses.

El munícipe también agradeció al gobernador Alejandro Tello Cristerna, añadiendo que por medio de este conducto se fortalecen los lazos de trabajo para brindar más y mejores soluciones a la ciudadanía.

En el evento estuvieron presentes el Director de Ingresos de Finanzas Enrique Muños, la jefa del Departamento de Padrones de Finanzas Guadalupe Rocha, La Recaudadora de Sombrerete Minelia Segovia, la Recaudadora de Saín Alto Hilda Zamora y la Jefa de Recaudación Rosaura Pérez.

25 de septiembre

El deporte debe ser instruido en materia de capacitación, misma que se les brindó a los árbitros de basquetbol por parte de Carlos Alberto Castañeda, esto para tener un mejor desempeño dentro de la liga municipal, por lo cual; algunos árbitros estarán en la liga estatal de desarrollo de talentos del estado de Zacatecas donde el nivel de fútbol en Sombrerete es reconocido a nivel estado.

El H. Ayuntamiento 2018-2021 a través de la secretaria del Deporte y en coordinación con la liga municipal de fútbol, lograron la capacitación del colegio de árbitros del municipio donde el árbitro profesional Donnet Molina llevó acabo el curso denominado" las modificaciones de las reglas de juego" donde el interés de mejorar el fútbol en todo sus ámbitos, se logra de la mano de todos.

26 de septiembre

Gracias a la comunidad de San Francisco de las Flores por acompañarme y sentir su respaldo social, a los niños y jóvenes, adultos mayores, madres jefas de familia, agricultores y ganaderos, siempre les extenderé mi mano para ayudarles en medida de nuestras posibilidades, cómo lo es en esta ocasión con la entrega de una cisterna de 22 mil litros, y así; de esa manera puedan realizar sus actividades de su diario acontecer.

Sigamos construyendo las vías de desarrollo para que, a nuestro Pueblo Mágico, en esta ocasión le vaya mejor; pasen extraordinario día y seguimos trabajando. Arq. Alan Murillo Murillo

27 de septiembre

El Ayuntamiento 2018 - 2021 de Sombrerete y la Secretaria del Deporte fomentan actividades deportivas en el municipio para los habitantes en general, se te extiende la siguiente invitación para presenciar el partido de básquetbol entre los equipos Campesinos de Río Grande & Gatos Salvajes y Felinas de Sombrerete; que se llevará a cabo en el Gimnasio municipal de Sombrerete.

28 de septiembre

Con el objetivo de tener mejores caminos y vialidades que unen las comunidades de Sombrerete, el Gobierno Municipal de Sombrerete 2018-2021 realizan los trabajos en el mejoramiento de caminos que unen las comunidades de Agua Zarca con la comunidad de 15 de enero; así mismo el camino de la comunidad del 15 de enero que une con la comunidad de Mateo Gómez.

29 de septiembre

A través de la dirección de desarrollo social, el Alcalde Alán Murillo instruyó dar mantenimiento al camino que va de la localidad Agua Zarca-15 de Enero y camino que conduce de 15 de Enero a Mateo Gómez. En este segundo año de administración habremos de poner atención en la infraestructura social básica, un compromiso es la efectiva comunicación entre las comunidades, esto representa desarrollo, dijo el alcalde.

Cabe destacar que en el primer año de gobierno se invirtieron sumas millonarias en la construcción de nuevos tramos carreteros y en el mantenimiento de ya existentes.

30 de septiembre

Dieron Inicio las fiestas patronales del Municipio de Miguel Auza, Zacatecas. Con la coronación de Fátima I, Reina de la FEREMA 2019, coronada por José Alfredo González Perales, Presidente Municipal. Se contó con la presencia de embajadoras de municipios vecinos como los son Mónica I de Sombrerete acompañada por el Regidor el Lic. Ramsés Rodarte en representación del alcalde Alan Murillo Murillo, Cynthia I de Nieves, Dafne I de Cuencamé y Ana Victoria I de Santa Clara Durango, también estuvieron presentes las representantes de Juan Aldama, la Sra. Guadalupe Adame, Reina INAPAM 2019 y Karen I de Río Grande.

OCTUBRE

1º de octubre

Con una inversión que supera los 8.8 millones de pesos, el Gobierno del Estado concluyó la rehabilitación de calles de la cabecera municipal de Sombrerete. Estas obras beneficiarán a 2 mil 500 personas que habitan en aquella demarcación zacatecana.

Jorge Luis Pedroza Ochoa, titular de la Secretaría de Obras Públicas (SOP), informó que las obras se realizaron a base de concreto hidráulico, restitución de la red de agua potable, drenaje y alumbrado público, para contribuir a la movilidad de las personas y el mejoramiento de la imagen urbana.

Rehabilitaron 4 mil 229 metros cuadrados del acceso principal a la calle Nueva, donde también colocaron baquetas y guarniciones con una inversión de poco más de 5.1 millones de pesos. En las calles Urbanidad y Javier Mina, colocaron 2 mil 780 metros cuadrados de pavimento con una inversión de 3.5 millones de pesos.

Pedroza Ochoa destacó que dichas obras se realizan en los municipios para atender una de las principales demandas de la población, como parte del compromiso de conservar y dar mantenimiento a las calles y carreteras del estado, para que la población tenga mayor seguridad al transitar por ellas.

2 de octubre

Realizan entrega simbólica de implementos agrícolas, así como de reconocimientos a productores de cebada en Sombrerete por parte de la compañía Grupo Modelo como parte del programa "Sembrando Juntos un Mundo Mejor".

3 de octubre

Realiza H. Ayuntamiento 2018-2021 ceremonia eucarística en acción de gracias por el 1er Informe de Gobierno del Arq. Alan Murillo Murillo.

4 de octubre

La Administración Municipal 2018-2021 a través del Servicio Estatal del Empleo y el SMDIF, clausuraron el Taller de Carpintería, el cual se realizó del 3 de septiembre al 04 de octubre. Lo anterior, con el objetivo de que las personas desarrollen nuevas habilidades que les permitan integrarse al mercado laboral o puedan realizar su propio negocio.

5 de octubre

El día de hoy el alcalde municipal. Manuel Alan Murillo Murillo en coordinación con el Director de Desarrollo social Jaime Viedma inauguraron la calle 12 de octubre en la comunidad de Mesillas con una inversión de \$850,000.00 beneficiando así a los

habitantes de esta comunidad con esta obra el Gobierno municipal sigue dando resultados.

6 de octubre

El H. Ayuntamiento 2018-2021 durante el acto cívico de Honores a la Bandera realizó por parte del alcalde Alan Murillo Murillo la entrega de uniformes y equipamiento a elementos de la corporación de Policía Municipal.

El municipe también presentó a los nuevos titulares de los departamentos quedando: Rito Torres Ayala titular de Servicios Públicos Municipales, Juan Carlos Canales titular de Gestión Social, José Refugio Hernández titular de Recursos Humanos, José Rodríguez como titular de Agua Potable, Nieves Lemus Hidalgo titular de Alumbrado Público, Raúl Castruita como Secretario Particular, Fidel Ulises Rodríguez titular de Alcoholes, Salvador Fong titular de Limpia, Aurora Gómez Hinojoza titular del departamento de Salud Pública y Medio Ambiente.

7 de octubre

Tras clausurar el Taller de Carpinteria para hombres y mujeres de la Ciudad, el alcalde Alan Murillo destacó la importancia de impulsar el autoempleo para desarrollar la economía de Sombrerete. Este taller fue posible con la participación del Servicio Estatal de Empleo y el Sistema Municipal de Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF).

El objetivo es que las personas que participan en este tipo de talleres, desarrollen las habilidades para poder auto emplearse, hay mecanismos en economía y sedesol para apoyar a los emprendedores» destacó el alcalde al entregar los reconocimientos a las y los participantes.

8 de octubre

Atendiendo a la invitación de los delegados, el día de ayer el alcalde Alan Murillo Murillo y personal del H. Ayuntamiento 2018-2021 realizaron una visita a las comunidades de 15 de Enero y Flores García para escuchar y atender sus principales necesidades.

9 de octubre

el alcalde municipal Alan Murillo Murillo así como coordinadores del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE) realizaron el formal arranque del Ciclo Operativo de Educación Inicial para la región de Sombrerete, Jiménez del Téul, Río Grande, Juan Aldama, Nieves, Saín Alto y Chalchihuites.

Durante el evento el presidente reconoció la titánica labor de llevar la educación inicial a todos los rincones del estado más allá de donde los esquemas educativos tradicionales no llegan.

En el evento estuvieron presentes el Coordinador Estatal de Educación Inicial Antonio Jacobo de Luna, Coordinador Estatal Académico Eduardo Chairez Jaime y la Coordinadora Regional Académica Magdalena Ramírez.

10 de octubre

Realiza Secretaría del Zacatecano Migrante audiencia pública para la realización de trámites de solicitud y apostille de actas americanas.

11 de octubre

El alcalde municipal Arq. Manuel Alan Murillo Murillo. Asistió a la Jornada Estatal rumbo a la Armonización de los Archivos. Donde se busca coordinar esfuerzos entre el Archivo General de la Nación, Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) y los tres poderes de Gobierno, para el correcto manejo de los archivos que guardan la memoria del Municipio donde se reconoce al Municipio de Sombrerete encabezado por el Arq. Manuel Alan Murillo Murillo, a través del Archivo Histórico Municipal de Sombrerete por ser uno de los primeros municipios en armonizar con la Ley General de Archivos.

Destacando el compromiso latente para la rendición de cuentas como un compromiso del alcalde en materia de transparencia y la conservación de la memoria de los Sombreretenses

12 de octubre

Elección y Coronación de Reina en Chalchihuites, donde también hizo acto de presencia el Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo para realizar la coronación de Casandra I, enhorabuena y el mayor de los éxitos a la digna representante de la belleza femenina de dicho municipio.

13 de octubre

Acudió el alcalde Alan Murillo Murillo al encuentro de Básquet Bol de la Liga Estatal de Desarrollo de Talentos LEDT entre Gatos Salvajes Sombrerete (124) VS Tuneros de Ojocaliente (68) y Felinas de Sombrerete (104) VS Tuneras de Ojocaliente (53) donde obtuvieron la victoria los equipos de casa.

14 de octubre

Realizan Congreso de Danzas Folclóricas de Preparatorias Estatales de Zacatecas (CONDAFOPEZ) en colonia Hidalgo, al evento acudieron participantes de Momax, Calera, Téul de González Ortega, Félix U. Gómez, Estación Camacho, entre otras. En el evento el alcalde municipal Alan Murillo Murillo reconoció la importancia de inculcar las raíces y tradiciones de nuestra cultura en los jóvenes de educación básica y media superior, el munícipe destacó también la inversión que se viene realizando en infraestructura educativa en Sombrerete.

15 de octubre

Las mujeres rurales representan más de un tercio de la población mundial y el 43 por ciento de la mano de obra agrícola. Labran la tierra y plantan las semillas que alimentan naciones enteras. Además, garantizan la seguridad alimentaria de sus poblaciones y ayudan a preparar a sus comunidades frente al cambio climático.

El ayuntamiento 2018-2021 y el departamento de INMUSO reconocen la ardua labor que desempeñan las mujeres en los entornos rurales del municipio.

16 de octubre

Se llevo a cabo la entrega de certificados por parte del Instituto Zacatecano de Educación para los Adultos (IZEA) a 130 egresados de la región de Jiménez del Téul, Chalchihuites, Saín Alto y Sombrerete.

La entrega estuvo a cargo del alcalde municipal Alan Murillo Murillo, de la presidenta honorifica del SMDIF Lilia Eugenia Segovia de Murillo, del director del IZEA Carlos Peña Badillo, del coordinador regional del IZEA Guadalupe Leaños de la Sra. María Sánchez Sánchez egresada IZEA.

17 de octubre

la presidenta honorifica del SMDIF Lilia Segovia de Murillo, en representación del alcalde Alan Murillo, realizo la entrega de 6 lavabos al Hospital Comunitario de Sombrerete que mejorará las condiciones de servicio que se ofrece a los Sombreretenses.

18 de octubre

Se llevó a cabo la 1er Entrega de implementos Agricolas del Programa de Concurrencia 2019 en colonia Hidalgo, la entrega estuvo a cargo del alcalde municipal Alan Murillo Murillo y del secretario del Campo Fito Bonilla. Durante la entrega el municipe destaco la inversión 1 Millón 372 mil 200 pesos que beneficiará a productores de la región, además señaló que, a pesar de los recortes presupuestales federales, el Gobierno del Estado a cargo de Alejandro Tello en coordinación con el Ayuntamiento 2018-2021 busca a través de este tipo de programas sanar las acciones que afectan a los productores y agricultores en el municipio.

En el evento estuvieron presentes también la regidora Luvianca Partida Chávez, el regidor Arturo Fraire Mora, Pablo Ceceñas director de Desarrollo Rural, personal del H. Ayuntamiento 2018-2021, José Antonio Ortíz delegado de la comunidad, productores y habitantes de Colonia Hidalgo.

19 de octubre

Asistió alcalde Alan Murillo Murillo a la gran final de Béisbol de los equipos de Mineros Sabinas de Sombrerete VS Tierra Blanca de Durango.

20 de octubre

Atendiendo a la petición de los delegados de la comunidad de San Juan de la Tapia, el presidente municipal Alan Murillo Murillo realizó el pasado viernes la entrega de balones y redes al equipo de fútbol amateur de dicha comunidad.

21 de octubre

El día de hoy el departamento de Desarrollo Rural, respalda los trabajos del Sistema Municipal DIF bajo la entrega de implementos agrícolas con el fin de realizar la rifa de los mismos para la obtención de mayores recursos y así, ayudar a más personas vulnerables del municipio.

22 de octubre

asistió una comitiva en representación del alcalde municipal Alan Murillo Murillo a los festejos por el 47 Aniversario de la dotación de tierras del ejido Independencia. La comisión estuvo integrada por Martha Ramírez coordinadora de delegados, Roberto Burciaga director de Desarrollo Económico, Pablo Ceceñas director de Desarrollo Rural y Marcela Villegas del departamento de Migrantes.

23 de octubre

Acudimos con el Subsecretario de Transporte Público, Miguel Rivera Villa y el Subsecretario de Concertación y Atención Ciudadana, Erik Fabián Muñoz Román, con el objetivo de revisar de manera detallada las necesidades del transporte público para beneficio directo de los habitantes de nuestro municipio de Sombrerete.

Cabe mencionar que esta acción comprende a las comunidades y cabecera municipal, de esta manera se pretende trabajar conjuntamente con las diversas dependencias estatales y de igual manera contar el servicio público que traslade al nuevo hospital comunitario.

24 de octubre

La Dirección de Turismo en coordinación con el Comité de Pueblos Mágicos realizaron este jueves el montaje del stand de Sombrerete de cara al inicio del 1er Festival de Pueblos Mágicos Pachuca 2019.

25 de octubre

Se llevó a cabo la inauguración de la primera edición del Tianguis de Pueblos Mágicos en el auditorio Gota de Plata de la ciudad de Pachuca, Hidalgo. A cargo del gobernador de Hidalgo Omar Fayad Meneses, del secretario de Turismo Federal Miguel Torruco Márquez y del director de turismo de Hidalgo Eduardo Baños Gómez.

En el evento se realizó la entrega de un reconocimiento Récord Guinness al bordado tejido a mano más grande del mundo con una extensión superior a los 100 metros cuadrados.

Estuvieron presentes diputados y senadores, así como los ediles de los 121 pueblos mágicos participantes.

26 de octubre

Habitantes de la comunidad del Astillero agradecen el apoyo que el alcalde el Arq. Alan Murillo está brindando a esta comunidad con el mejoramiento del camino, así mismo solicitan el apoyo para el mejoramiento de la calle principal de esta comunidad; ya que en próximos días se tendrá las fiestas patronales de esta comunidad.

27 de octubre

concluyo con éxito la primera edición del Tianguis Turístico de Pueblos Mágicos que tuvo como sede la ciudad de Pachuca, Hidalgo, durante los pasados 24, 25, 26 y 27 de octubre donde propios y visitantes pudieron disfrutar de la belleza de los 121 pueblos mágicos participantes de 31 estados de la república mexicana.

Zacatecas destacó con la participación de sus 6 Pueblos Mágicos de Guadalupe, Sombrerete, Nochistlán, Jerez, Pinos y Teúl de González Ortega presentando lo mejor de su gastronomía, sus recorridos y arquitectura y sus principales artesanías de cada región llevando así la fiesta y alegría del Zacatecano a través de una tradicional callejoneada por la ciudad de Pachuca.

28 de octubre

En compañía del alcalde Alan Murillo Murillo el gremio de médicos en el municipio celebraron este miércoles el "Día del Médico". El municipe destacó la importante labor que realizan los profesionales de la salud en los hospitales del país pese a los recortes presupuestales del gobierno federal a este importante sector y señaló que: "a pesar de la escasez de medicamentos son ustedes los que tienen que dar la cara ante los errores administrativos por parte de quién debiera velar por la salud de todos".

29 de octubre

Luego de un año de gestión, la presidenta honorifica del Sistema Municipal DIF de Sombrerete, Lilia Eugenia Segovia de Murillo rindió este miércoles su primer informe de actividades.

30 de octubre

Sombrerete el más fotogénico de los Pueblos Mágicos de México, inauguración de la iluminación escénica del cerro Sombreretillo Gobierno de Zacatecas Asetur México.

31 de octubre

el alcalde municipal Alan Murillo Murillo en compañía del secretario de Obras Públicas del Estado Jorge Luis Pedroza Ochoa, quién acudió en representación del gobernador Alejandro Tello, y del secretario de Turismo del Estado Eduardo Yarto realizaron la inauguración de la lluminación escénica del Cerro del Sombreretillo.

NOVIEMBRE

1° de noviembre

Se llevo a cabo la inauguración del Altar Monumental del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Sombrerete como parte de las actividades planeadas para celebrar el Dia de los Muertos a cargo de la Dirección de Turismo.

2 de noviembre

Se llevo a cabo la entrega de certificados a egresados de Preparatoria Abierta de Zacatecas y a 19 egresados del Telebachillerato a Distancia de Sombrerete y sus comunidades, en el salón Eulalia Guzmán Barrón de la Secretaría de Educación Pública en Zacatecas.

La entrega estuvo a cargo del alcalde municipal Alan Murillo Murillo, de la Secretaria de Educación Gema Mercado, del Secretario de Educación Media Superior Ubaldo Ávila, del Secretario de Seguridad Ismael Camberos, del Director de Prevención y Reinserción Social de la SSP Adán Jiménez y del Director de Preparatoria Abierta y en Línea Adrián Sánchez.

En su mensaje la Secretaria de Educación Gema Mercado reconoció el trabajo que se realiza en el municipio de Sombrerete agradeciendo la disponibilidad del alcalde Alan Murillo para mejorar las condiciones educativas de los Sombreretenses con el objetivo claro de construir y unir.

3 de noviembre

El alcalde municipal Alan Murillo Murillo en compañía de autoridades del Sector Salud, así como de alumnas y docentes de la escuela primaria Liceo Bracho realizaron el arranque de la Semana Nacional de Salud en Sombrerete.

En el evento el presidente reconoció la importancia de llevar este tipo de campañas a todos los niños y niñas en el municipio, un esfuerzo de grandes magnitudes que llevarán a cabo las instituciones de salud del 4 al 8 noviembre.

Sé conto con la presencia de la directora del Centro de Salud Urbano Laura García Montoya, el director de la Unidad de Medicina Familiar No. 7 Salvador Cid Mireles, el director del Hospital Comunitario Carlos González, Alumnas, Docentes y Padres de Familia.

4 de noviembre

Que gusto coincidir con el Lic. Feliciano Flores Diputado Federal, Alan Murillo Alcalde de Sombrerete, Luis Fernando Maldonado Moreno, secretario del Agua y Medio Ambiente y sus Subsecretarios Germán Contreras Santoyo y Alejandro Martínez Guerrero, y al Lic. Víctor Manuel Reyes Rodríguez nuevo director de la CONAGUA, Muchas felicidades por integrarse y ser parte de este gran equipo, enhorabuena.

El presidente Alan Murillo Murillo por conducto del departamento de Salud Pública y Medio Ambiente a cargo de Aurora Gómez y gracias a la aportación hecha por Guillermo Hernández de Grupo SIS realizaron la colocación de un contenedor en forma de corazón para recolectar tapas de plástico que serán donadas a instituciones para el tratamiento de niños y jóvenes con cáncer.

En el evento el municipe reconoció y agradeció la solidaridad del Grupo SIS para la materialización de este contenedor además de los apoyos recibidos en los diferentes espacios deportivos del municipio y sobre todo su compromiso con la sociedad sombreretense.

En el evento estuvieron presentes también Dolores Rodríguez quien acudió en representación de Martha Leticia Ulloa Hermosillo Directora de Caracterización Ambiental y Calidad del Aire de la Secretaria de Agua y Medio Ambiente, Regidores del H. Ayuntamiento 2018-2021, directores de departamento y ciudadanía en general.

6 de noviembre

Después de 15 años de gestión ciudadana a las administraciones anteriores, el Ayuntamiento 2018-2021 da inicio a la construcción del nuevo relleno sanitario conjuntamente con la Secretaria del Agua y Medio Ambiente, obra que impactará directamente a la población Sombreretense y sus comunidades; cabe mencionar que la recolección de residuos sólidos que se obtiene dentro de la cabecera municipal y las 3 rutas en zona rural corresponde a la cantidad de 35 toneladas diarias.

"La inversión de esta magna obra será de 6 millones 500 mil pesos, con estas acciones se da cumplimiento al plan de desarrollo estatal y municipal, y así; los más de 64 mil habitantes del municipio gozarán de un mejor servicio público de recolección de basura" comentó Murillo Murillo.

El alcalde Manuel Alan Murillo Murillo en compañía del titular de SAMA, Luis Fernando Maldonado, Subsecretario de Agua y Medio Ambiente, Germán Contreras, Presidenta Honorifica del SMDIF, Lilia Eugenia Segovia de Murillo, Director de Desarrollo Social, Jaime Viedma Ceceñas, Sindico Municipal, Alejandra Olmos Diaz y Secretario de Gobierno, Urbano Ulloa; dieron el banderazo de arranque de lo que será la "Construcción del nuevo Relleno Sanitario de Sombrerete".

7 de noviembre

la Dirección de Caracterización Ambiental y Calidad del Aire a cargo de Martha Leticia Ulloa en coordinación con departamentos del Ayuntamiento 2018-2021 realizaron un sondeo a las ladrilleras de la cabecera municipal con la finalidad de determinar el impacto ambiental que estas generan en Sombrerete.

Personal del H. Ayuntamiento 2018-2021 a cargo del alcalde Alan Murillo Murillo realizaron actividades de limpieza y mantenimiento en las instalaciones de la unidad deportiva José Garcia. Previo al arranque de la campaña de limpieza el municipe invitó a los funcionarios públicos a crear conciencia y convertirse en agentes de cambio, y sobre todo ser ejemplo para mejorar las condiciones de nuestro Sombrerete.

9 de noviembre

La administración 2018-2021 conjuntamente con grupo peñoles emprendieron la "Campaña de Limpieza" donde alrededor 100 participantes contribuyeron al cuidado de la sustentabilidad ambiental con la recolección de residuos sólidos en el camino que conduce a la comunidad de barajas.

Dentro de los grupos participantes se encontraron ciclistas de Sombrerete, diversos equipos de zumba, grupo peñoles y personal de limpia de la actual administración.

10 de noviembre

Gracias a las gestiones, el trabajo y el compromiso de la Administración Municipal de Sombrerete 2018-2021, el alcalde el Arq. Alan Murillo entrega oficialmente la nueva pavimentación de la calle Vicente Guerrero en la comunidad de Luis Moya. Esta obra fue muy agradecida por los habitantes de esta comunidad ya que se tenía mucho tiempo que se había solicitado y gracias al trabajo del alcalde ¡HOY ES UNA REALIDAD!

11 de noviembre

Estamos iniciando la semana en la Ciudad de México en el Secretaria de Comunicaciones solicitando que sean rehabilitadas las carreteras de nuestro municipio, a González Ortega, Mesillas, El Astillero, Corrales, Agua Zarca, Col. Hidalgo y a Chalchihuites, así como la continuación de las carreteras alimentadoras que están pendientes. Informaba a través de los medios el Presidente Municipal.

12 de noviembre

Visita la planta tratadora de aguas residuales, en ella podrás conocer los procesos de saneamiento que reciben las aguas residuales de Sombrerete y los beneficios y reúsos que se obtienen de ellas.

El departamento de Salud Pública y Medio Ambiente realiza al Sistema Municipal DIF de Sombrerete a cargo de Lilia Eugenia Segovia de Murillo, la donación de tapas de plástico las cuales beneficiarán en el tratamiento de niños y jóvenes con cáncer.

14 de noviembre

avanzan los trabajos de la construcción del salón de usos múltiples en la comunidad de San Martín, una importante obra que beneficiará a todos los habitantes de esta tan importante comunidad minera del municipio de Sombrerete.

15 de noviembre

Día especial en nuestro Pueblo Mágico, se coronó a Sarita I Reina de los festejos de la FEREFRI 2019 y sus dos princesas Shalom y Ruby. Enhorabuena pera estas bellezas y su feliz reinado.

16 de noviembre

Habitantes de la comunidad de Bonfil agradecen al alcalde el Arq. Alan Murillo por el trabajo realizado en esta comunidad con la pavimentación de la calle González Ortega y con esta obra se demuestra el compromiso que el H. Ayuntamiento 2018 - 2021 tiene con las comunidades de Sombrerete.

17 de noviembre

"Tener un amigo Sacerdote es tener un guía espiritual, una bendición "Mi reconocimiento y admiración en su cumpleaños para el padre José Noe Gallegos Candia párroco del templo de San Juan Bautista.

18 de noviembre

Realizan 1er Colillaton en Sombrerete. Con una charla denominada "Tabaquismo y Humo de Segunda Mano" a cargo del Dr. Rolando Villasana, se busca crear conciencia sobre los daños que causa el fumar y sobre la forma correcta de desechar colillas de cigarros.

19 de noviembre

En compañía de autoridades de la comunidad de Ejido Independencia este miércoles el alcalde municipal Alan Murillo Murillo realizó la inauguración de la construcción de pavimento a base de concreto de la calle Hidalgo en dicha comunidad con un monto de inversión de 1 millón 15 mil pesos, inversión de carácter 100% municipal.

En su mensaje el presidente reconoció que las obras que se han realizado en esta comunidad y las que se seguirán gestionando son fruto de los esfuerzos y apoyos que se han decidido brindar al sector agropecuario de nuestro municipio, mismo que se seguirá impulsando también a través del programa de Concurrencia destacando Sombrerete como el municipio que más inversión estará realizando en apoyo al campo.

En el evento estuvieron presentes el director de Desarrollo Social Jaime Viedma, el delegado de la comunidad Martin Medrano, directores de departamentos y ciudadanía en general.

20 de noviembre

Conmemoran en Sombrerete el CIX Aniversario de la Revolución Mexicana con tradicional desfile de instituciones educativas y gubernamentales participando alumnos, docentes y funcionarios del Ayuntamiento 2018-2021 encabezado por el alcalde Alan Murillo Murillo.

21 de noviembre

Me entristece saber que estos espacios que tienen una finalidad, como sentarse a tomar sombra, disfrutar de un helado, admirar la belleza y la tradición de nuestro bello pueblo, sean contaminados por personas, es decir sacar la basura el día que pasa el camión recolector. Esto ocasiona que el turismo mire con malos ojos nuestras calles y monumentos. Pero también me alegra saber que habrá sanciones a quien se sorprenda haciendo este perjuicio a nuestra identidad. Invito a la gente de sombrerete a tomar las medidas necesarias para embellecer a nuestro pueblo.

22 de noviembre

Hoy con mucha alegría celebramos el Día del Músico, Día de Santa Cecilia, patrona de los músicos. El H. Ayuntamiento 2018 - 2021 extiende abrazo y saludo fraternal a todos (as) aquellos que entonan y difunden nuestra música.

23 de noviembre

Se realizó la 4ta entrega de cerca de 100 implementos agricolas, en el marco de la Feria del Frijol 2019 en la comunidad de Colonia Hidalgo como parte del programa de Concurrencia impulsado por el gobierno del estado a cargo de Alejandro Tello Cristerna. Dicha entrega estuvo a cargo del alcalde municipal Alan Murillo Murillo y del secretario del Campo Fito Bonilla quienes realizaron la entrega de Tractores e Implementos como Trailas, Aspersores, Molinos y Sembradoras.

En el evento el alcalde municipal señaló la inversión inicial de 12 MDP que gracias a las gestiones que se han realizado superará los 20 MDP en 6 entregas de este programa, esta es una inversión que realiza el municipio y que destaca Sombrerete como el municipio que más dinero ha inyectado en este programa superando a otros como Zacatecas, Guadalupe o Fresnillo.

Las autoridades municipales visitaron Salas Pérez, una de las comunidades más olvidadas, acudiendo para atender sus necesidades y llevar los apoyos a quién verdaderamente lo necesita

25 de noviembre

El día de hoy Autoridades inauguraron la Rehabilitación y Mantenimiento de la Bomba de Pozo Profundo en la comunidad de San Francisco de Órganos. Bonifacio Salas, delegado de la comunidad reconoció la atención que ha recibido por parte del H. Ayuntamiento, de igual manera agradeció al alcalde Alan Murillo por la rehabilitación del pozo profundo, así como diversos apoyos que se han recibido en la comunidad.

26 de noviembre

Se llevó acabo en el campo deportivo Olvera, la final de la liga municipal de fútbol de veteranos entre los equipos soñadores vs cruz azul donde el equipo cruz azul salió victorioso con un marcador de 5-2. El Presidente Municipal Manuel Alan Murillo Murillo sigue con el ejemplo de apoyar al deporte, motivando a los deportistas en edad temprana por el bien de la salud y la convivencia social, se entregó un reconocimiento a los familiares de Rene Reyes quien fuera presidente de la liga por varios torneos realizados, siempre bajo el impulso del deporte municipal.

Se contó con la presencia del secretario del deporte Arturo Bustos Fernández, el presidente de la liga femenil José Luis Bautista y el presidente de la liga de veteranos Armando Reyes. Las gestiones y la buena administración de la liga se vieron reflejada en la premiación digna para los participantes.

27 de noviembre

Este martes se llevó a cabo la inauguración de una cancha deportiva en la Telesecundaria José Ma. Pino Suárez, así como la construcción de 10 baños ecológicos en la comunidad de Berros y Ojo Santo. En su mensaje el presidente municipal Alan Murillo Murillo destacó la manera en que los recortes presupuestales afectarán las obras educativas y de infraestructura que se venían realizando en el municipio, motivo por el cual instó a los habitantes de la comunidad para trabajar en equipo en el desarrollo social de Sombrerete.

28 de noviembre

El Instituto de la Defensoria Pública del Estado de Zacatecas en coordinación con Presidencia Municipal de Sombrerete invitan a toda la ciudadanía en general a la Audiencia pública en Materia de Servicios Jurídicos de asesoria, orientación y en los casos que procede, representación en materias del derecho civil, familiar, mercantil, laboral y penal de la ciudadanía.

Habitantes de la comunidad de Ojo de Agua, El Calabazal externaron sus agradecimientos al presidente municipal Alan Murillo Murillo por la rehabilitación y mantenimiento del pozo profundo, así como la entrega de 100 bultos de cemento para dar mantenimiento al panteón de dicha comunidad.

30 de noviembre

Se entrega de 98 implementos agricolas a través del programa de Concurrencia 2019 refrenda el compromiso del alcalde Alan Murillo Murillo con el Campo y sobre todo con los productores de Sombrerete, muestra de ello son los agradecimientos de beneficiarios de la última entrega realizada el pasado 21 de noviembre en Colonia Hidalgo.

DICIEMBRE

1° de diciembre

Se llevó a cabo el Torneo de Clausura de las Escuelas de Fútbol "Actitud Joven" en la cual Sombrerete participó obteniendo el 2do lugar ante Francisco Villa, Fresnillo, el evento tuvo lugar y en la unidad Deportiva de Guadalupe Zac. Participando 26 Escuelas de 16 municipios del estado con un total de 60 equipos mixtos.

2 de diciembre

El día de hoy se inauguró la construcción de cerco perimetral y pórtico en escuela primaria "Gregorio Torres Quintero" de la comunidad de San José de Félix. Durante la inauguración también se realizó la develación de una placa en honor al profesor Amado García Gómez.

En el evento estuvieron presentes también los regidores Arturo Fraire, Elena Ochoa, Jorge Domínguez, Las encargadas de Desarrollo Comunitario de Casa Grande de Grupo México Rosy Palos y Yujani Blanco, Guadalupe Quezada de Grupo Peñoles, Antonio García Supervisor de la Zona 50 de la SEC, alumnos, docentes y padres de familia.

3 de diciembre

Este lunes se realizó la inauguración de la construcción del cerco perimetral en jardin de niños "Arco iris", así como el mejoramiento del alumbrado público y la construcción de 10 baños ecológicos en la comunidad de González Ortega. En su mensaje el alcalde señaló: "La materialización de esta obra es posible gracias a la unión que tienen en esta comunidad y que aqui debo reconocer también, la disposición del delegado con quién hemos trabajado juntos y gestionado las obras que el día de hoy venimos a inaugurar".

En el evento estuvieron presentes la regidora Sada Adabache, el Director de Desarrollo Social Jaime Viedma, el titular de Enlace Educativo Gerardo Amador, el titular de Obras Públicas Leonel Leaños, el titular de Atención Ciudadana Juan Carlos Juárez, autoridades de la Secretaria de Educación Pública, Alumnos, Docentes y Padres de Familia.

4 de diciembre

Obras Públicas realizó la colocación de 2 tramos de tubo de 8" para descarga nueva a registro en calle Aldama. Continúa la buena respuesta por parte de la ciudadanía ante la donación de tapitas para terapias de niños y jóvenes con cáncer, Pedro Núñez segundo delegado del barrio del Peñasco realizando su donación.

5 de diciembre

Este jueves se llevó a cabo el concurso de dibujo "Cuencas y Mantos Freáticos en Nuestro Entorno" en el cual participaron alumnos de las principales instituciones de educación primaria del municipio. En su mensaje el alcalde Alan Murillo Murillo destacó la importancia de crear conciencia acerca de los usos que le damos al agua en Sombrerete y de igual manera invitó a los participantes a cuidar el agua y evitar desperdiciarla ya que son muchos los esfuerzos que se realizan en el municipio para traer el vital líquido a nuestras casas.

El jurado calificador estuvo conformado por Jesús Jaime Mena, Patricia Soriano y Trinidad Serrano quienes emitieron su resolución quedando los ganadores de la siguiente manera:

1er - Lugar Colegio San Juan Bautista

2do - Lugar Liceo Bracho

3er - Lugar Colegio González Valencia

En el evento estuvieron presentes el secretario de gobierno Urbano Ulloa, en representación de la maestra Esther Ibarra Longoria Jefa de Servicios de Educación Región 11 acudió el profesor José Luis Sierra, Gerardo Amador Flores titular de Enlace Educativo, Leonel Leaños, titular de Obras Públicas, así como Alumnos Docentes y Padres de Familia.

6 de diciembre

Después de varias sesiones de cabildo por fin se logran poner de acuerdo los regidores de Sombrerete en la asignación del nuevo contralor municipal a quien corresponde el nombre de Edwin Carlos Flores Hernández, hoy en punto de las 5 de la tarde cabalmente toma la decisión real y final el honorable cabildo perteneciente a la Administración 2018-2021 la cual encabeza Alan Murillo Murillo, Presidente Municipal para la asignación y toma de protesta del nuevo contralor.

Es de conocimiento pleno para la ciudadanía y autoridades municipales que el nuevo contralor municipal proviene de la corriente morenista, el cuál manifestó trabajar en bienestar de los habitantes de Sombrerete y en la sanidad de la buena administración pública del Pueblo Mágico.

Asimismo, y sin dejar de lado también se aprobó el informe de la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2019 bajo 10 votos a favor, 3 en contra y 1 abstención, fue así; como los regidores manifestaron estar mayoritariamente de acuerdo con los buenos resultados de la gran fiesta de todos los Sombreretenses.

7 de diciembre

La Administración 2018-2021 en conjunto con el Servicio Militar Nacional realizan la entrega de "Cartilla Militar" con Personal Clase 2000 y Remisos con un horario hasta la 1:00 de la tarde.

La Administración 2018-2021 de Sombrerete se une a la pena que embarga a las familias del municipio por el sensible fallecimiento de las personas DFP

Martha Margarita Ramírez

Dolores Gutiérrez González A

Carmen Gloria Gutiérrez González

Dios nuestro Señor de pronta resignación a tan irreparable pérdida para sus familias.



Hoy Sombrerete está de luto



Presidente Murropal Arg. Marget Alan Munito Munito

9 de diciembre

Se contó con la presencia del Gobernador Alejandro Tello Cristerna en el municipio de Sombrerete, haciendose acompañar por el Secretario del Campo, Secretario de SEDESOL y el Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo; en su gira y recorrido de municipales y mencionó trabajo hizo entrega de distintos apoyos determinantemente todas y cada una de las acciones que el gobierno del estado conjuntamente con el gobierno municipal han implementado para mejorar la calidad de vida de todos los Sombreretenses, destacaron las más de 1,124 acciones por parte de la Secretaria de Desarrollo Social con la entrega de 805 tabletas electrónicas, más de 200 beneficios a través de paquetes de gallinas ponedoras, refrigeradores, lavadoras y apoyos invernales con un monto de inversión por más de los 3 MDP.

El mandatario municipal agradeció al Gobernador Alejandro Tello Cristerna, secretario Roberto Luévano Ruiz y al secretario Adolfo Bonilla Gómez por el compromiso puesto en marcha una vez más para el bienestar social de las familias de Sombrerete, ratificó el compromiso con el sector del campo con la 5ta entrega de implementos agricolas la cual hasta el momento ha beneficiado directamente un promedio de 600 familias y la sumatoria de todas las entregas realizadas llegará al monto de inversión por más de 20 MDP, esto a pesar de los recortes presupuestales efectuados por la federación, asimismo emitió que se estarán entregando más de 382 calentadores solares mismos que contribuyen a la sustentabilidad ambiental.

10 de diciembre

El departamento de limpia brinda mantenimiento constante al sitio mejor conocido como "El Cerrito" con el objetivo de contar con espacios dignos para los Sombreretenses.

11 de diciembre

Sombrerete recibe en la Ciudad de México el Premio Estatal a la mejor Gestión Integral Municipal de Zacatecas en el evento denominado "Premio Nacional al buen Gobierno Municipal 2019". Sin duda alguna gran labor que realiza y emprende todos los días el Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo por mejorar las condiciones y calidad de vida de todos los Sombreretenses, que sigan los éxitos y vengan más bondades para el Pueblo Mágico.

12 de diciembre

Se realizó la inauguración del cerco perimetral en el jardín de niños "Luz González B" de la comunidad de Zaragoza y Ahiladas. En su mensaje el alcalde municipal Alan Murillo Murillo destacó la participación de padres de familia y de la Secretaría de Educación Pública para la realización de esta obra, acción que se buscará replicar para continuar mejorando el desarrollo social del municipio.

En el evento estuvieron presentes también la directora del plantel María Auxilio Villa, el delegado de la comunidad Jorge Ortiz, José Luis Sierra representante de la zona 11 Federal de la SEP, Sada Adabache regidora del Ayuntamiento 2018-2021.

13 de diciembre

Se efectuó la clausura de talleres del Centro UNE de La Blanca, en coordinación con el titular de Desarrollo Social del Estado Roberto Luevano, el alcalde Alan Murillo acudió también a la posada para convivir con las integrantes de los talleres de Deshilado, Pintura Textil, Bordado, entre otros.

14 de diciembre

El ayuntamiento 2018-2021 y la Coordinación Estatal de Bibliotecas realizaron la entrega de:

10 Tablet

6 equipos de Cómputo

1 proyector

1 pantalla de Proyección

Equipo de Audio

Ejemplares impresos

La entrega se realizó a la biblioteca municipal de Sombrerete como parte de una estrategia impulsada por Gobierno del Estado.

15 de diciembre

El municipe Alan Murillo Murillo en compañía de su esposa Lilia Eugenia Segovia de Murillo y de regidores del H. Ayuntamiento 2018-2021 así como directores de departamentos visitaron el barrio del Peñasco para convivir en su Posada Navideña. Nuestras autoridades realizaron la entrega de apoyos invernales, Piñatas, Bolos y Cenas Navideñas a los vecinos del Peñasco.

16 de diciembre

El Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo, en conjunto con el DIF municipal, se dieron cita a las comunidades cómo El Niño Artillero, Refugio de los Pozos, Ojo de Agua La Batea y Corrales, dónde se hizo entrega de regalos a los habitantes de dichas comunidades como cobijas a los adultos mayores, dulces a los niños y la entrega de lentes con graduación a los habitantes que así lo requirieran, asimismo el edil brindó su mensaje de ¡Feliz Navidad y Próspero Año 2020!

17 de diciembre

Como se publicó en el comunicado, el día de hoy a muy temprana hora comenzaron las labores para el Presidente Municipal con la atención ciudadana en el Sistema de Agua Potable, se le continúa invitando a toda la población Sombreretense para que acuda el resto de la semana de 8:00 am a 9:00 am para que el edil resuelva dudas e inquietudes en cuanto a su recibo de agua potable, y por qué no; también se haga acreedor a un buen descuento en el pago del servicio del vital líquido.

18 de diciembre

Este martes realizamos la posada navideña de la comunidad de González Ortega, el alcalde municipal Alan Murillo Murillo y su señora esposa Lilia Eugenia Segovia de Murillo estuvieron entregando Apoyos Invernales, Bolos y Despensas a los asistentes. En su mensaje el municipe invitó a los habitantes de la comunidad a celebrar las fiestas decembrinas en armonía y sobre todo a convivir sanamente en familia.

19 de diciembre

La Oficialía de Registro Civil en coordinación con INMUSO realiza como cada mes pláticas prematrimoniales, en esta ocasión se impartieron a 23 parejas.

20 de diciembre

El titular de Catastro, Jesús Venegas Flores informó sobre los trabajos que se realizan en el departamento para el cierre anual de este 2019, de igual manera invitó a la ciudadanía a realizar sus contribuciones durante este periodo vacacional.

21 de diciembre

Las Primeras Nevadas acontecen en Sombrerete. Bajo la buena voluntad de la madre naturaleza el día de hoy cae nieve en el "Cerro del Papanton" es por eso que decimos que las mejores cosas suceden en Sombrerete, Zac. decenas de familias acuden para disfrutar de la caída de nieve y tomarse la fotografía del recuerdo.

Hasta el momento no hay afectaciones, por lo que les recomendamos extremar precauciones y cuidar su salud. La circulación vehicular y el acceso es a pie o mediante vehículos de doble tracción.

Invito a la población a que tome medidas preventivas por las bajas temperaturas para evitar infecciones respiratorias, si hay personas en situación vulnerable llamar a Protección Civil, SPM o DIF y resguardar a las mascotas bajo techo para evitar situaciones desagradables.

22 de diciembre

El Alcalde Municipal Alan Murillo Murillo realizó la entrega de Obsequios Navideños a los integrantes del Honorable Cabildo de Sombrerete.

23 de diciembre

Se iniciaron los trabajos de rehabilitación de la carretera de González Ortega entronque Sombrerete-Fresnillo, gracias a la SCT por atender las peticiones de los Sombreretenses. Éxito Audiencia Pública del Sistema de Agua Potable de Sombrerete. Los ciudadanos se dieron cita el dia de hoy a muy temprana hora para ser atendidos en las afueras del organismo operador de agua potable por el titular y el Presidente Municipal, Alan Murillo Murillo.

Dialogar y solucionar problemáticas hidricas particulares fue el objetivo principal de esta audiencia pública.

24 de diciembre

En las principales calles de Sombrerete se reunieron las familias para disfrutar del desfile de Coca Cola los cuales también se hicieron acompañar del club de porristas de la Secundaria no. 60 y el club de carros navideños. Culminando el evento en la plaza constitución con el show de Twisters y la entrega del tradicional bolos y balones para todos los que se dieron cita al lugar. Cabe mencionar que la ciudadanía disfrutó de la presencia de Santa para tomarse la fotografía del recuerdo asimismo hacer la entrega de cartas.

Hemos recibido esta triste noticia del fallecimiento del Lic. José Luis Velázquez. Una gran persona y un gran amigo. Nos causó consternación esta triste noticia, más por ser en estas fechas. Nuestras sinceras y sentidas condolencias a su señora esposa. Bethy, a cada uno de sus hijos que han sido ejemplo de espíritu de servicio y generosidad. A sus nietos, hermanos y demás familia. Descanse en paz este gran hombre. Nuestras oraciones por su eterno descanso.

Sin duda, un triste momento. Pues ha fallecido un gran amigo, pero mejor ser humano; el licenciado José Luís Velázquez González. Un hombre que fue ejemplo siempre para todos por su don de gente y sentido natural por apoyar a quien pudiera. Nuestro programa está de luto, pues se ha ido este hombre quien fuera co-conductor de este programa en la televisión por cable.

Con el cual tuvimos vivencias en lo deportivo, en lo social, en lo cultural, pero, sobre todo, en lo afectivo. Es dificil asimilar sucesos como este, y solo podemos decir que estamos dolidos, pero a la vez felices y orgullosos de haber contado con la amistad de don José Luís Velázquez González. Y seguros estamos que las enseñanzas que nos otorgó con su sabiduría, madurez y sentido común, nos ayudarán para poder ser mejores seres humanos.

¡Hasta siempre, querido amigo!



La Administración 2018-2021 se solidariza en tan profundo dolor de nuestro compañero y amigo regidor

Lic. José Luis Velázquez Bernal

Por el sensible fallecimiento de su padre

José Luis Velázquez González

Le ofrecemos nuestras oraciones con la esperanza de que la fé en Dios conforte su pena.

> Afectuosamente Presidente Municipal Arg. Manuel Alan Murillo Murillo

25 de diciembre

Muchas de las grandes luces las podemos encontrar en los libros. De ahí que puede haber personas de brillantes o escasas luces". Vacaciones, una oportunidad para ponerle luces a nuestras vidas.

Felices fiestas.

26 de diciembre

la vacuna contra la influenza protege contra la neumonía. los niños menores ylos adultos mayores, son los más afectados, cuidémonos de los cambios bruscos de temperatura, abrigate bien y cubre tu boca con una bufanda. Sombrerete ha tenido epidemias de influenza a principios de este año 2019, cuidemos nuestra salud con la medicina preventiva.

27 de diciembre

Hoy se informó que Sergio Flores partirá plaza el próximo domingo 2 de febrero junto a Pablo Hermoso de Mendoza y Leo Valadez con un encierro de Puerta Grande y Boquilla del Carmen.

28 de diciembre

El patronato de la Feria Regional de la Candelaria en su edición 2020, tuvo el honor de realizar la develación de las fotografías oficiales de las candidatas a reina, cartel taurino, cartel oficial FERECA 2020, en el recinto de la Casa de la Cultura, dando comienzo el evento en punto de las 6:00 de la tarde; enhorabuena para todas las personas que tuvieron a bien acudir a este magno evento.

29 de diciembre

Esto en evento que se presentaron a las tres bellas candidatas a reina: Kimberly Zamora, la cual estudia licenciatura en empresas turísticas, tiene 20 años, y dijo que sería un honor representar a Sombrerete desde el trono de soberana de la máxima festividad de los sombreretenses.

Litsy Quirino, joven de 22 años y que estudió Ingeniería en Gestión Empresarial del Instituto Tecnológico Superior Zacatecas Occidente de Sombrerete.

La bella chica expresó que aceptó con gusto el tomar parte en esta justa galana, y que, de ganar, trabajaría para dar a conocer la riqueza turística del municipio.

Andrea Esparza, quien actualmente cursa la carrera de cirujano dentista en la Universidad autónoma de Zacatecas

La jovencita de 19 años manifestó que le gustaría ganar, para tener como meta el representar y fomentar la vasta cultura que hay en el municipio; finalmente, el alcalde les deseó suerte, y agradeció a los padres de las jóvenes el que les hayan permitido tomar parte en esta competición.

30 de diciembre

Ecos de la Presentación del logotipo Oficial de la FERECA 2020. Se reconoce el talento Sombreretense, nuevamente el joven Héctor Pérez, fue el autor del Logo tipo oficial de la Feria de la Candelaria en su edición 2020. Un gran acierto del Arquitecto Alan Murillo presidente Municipal, en dar oportunidad a jóvenes emprendedores y profesionistas natos de Sombrerete, para que diseñaran el logo de la FERECA, demostrando su gran creatividad e ingenio. Nuestro reconocimiento al joven Héctor Pérez Salas por este nuevo logró en su carrera de diseñador gráfico.

31 de diciembre

Hoy, un dia muy especial, en el que nuestros deseos a familiares son los mejores, mi deseo primordial es: Salud. Este don tan grande que Dios nos proporciona y que nosotros debemos cuidar y preservar. Lo principal, agradecer al creador, la Vida. Muchos de nuestros queridos amigos ya no están entre nosotros, dolorosa pérdida de alguno de nuestros familiares. Este año deseo de todo corazón, que mis amigos de este portal durante todo el año tengan una salud completa, que sus proyectos, sueños e ilusiones se vean cristalizados, y que sean felices. La felicidad es distinta para cada uno de nosotros. Sean felices con lo que tenemos, muchos no tienen una vivienda, tienen capacidades diferentes y están desempleados. Si analizamos nuestra vida tenemos salud y vida. No envidiemos a una persona rica, la envidia, el odio y la insatisfacción nos provoca enfermedades. Seamos felices. Yo sé que no tendré los cientos de "me gusta" no me interesa, solo deseo lo mejor para usted. sea feliz. hoy, mañana y siempre.

